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90.000 viajero6 
lo u6arán a diario 

El futuro viaja en Metro 

19.000 millonea y 2.000 pueatoa de trabajo 
· 0

ª 
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-, Naaalca: combinaci6n única de
ocio, deporte y aventura en Europa 

PROYECTO "DESDE LA BASE 
A LA ALTA COMPETICIÓN" 

"Nueatro aval 
deportivo de futuro" 

y además ... 1 

Jardín del Hospitalillo: 
Recuperamos un rincón histórico 

Sabina puso 
un broche de oro 

a las Fiestas 
del2000 

SEPARATA 

Nace el Proyecto 
"Desde la base a 
la alta Competición" 



Si la ·tradición ha venido -cumpliéndose casi a rajatabla a lo largo de los años, nos 
,, referim9s a que;cuando baja Nuestra Señora de los Ángeles, llueve este año ha 

sobreptlmdo cualquier predicción. La Bajada de la Virgen supuso una gran tromba de 
agua que descargó de una manera intensa sobre" los miles de congregados en el acto 

_,que marca el- inicio de las Fiestas:Patronales. 
El inicio t:de las fiestas dio paso al pregón, las carrozas, los conciertQs, el bullicio, en 

fin, él resto de"actos que completaban el programa de fiestas que 1:lCabaron bajo el signo 
del calor y �Jm urnf:ciqdad volcada en las calles. / �,

.• 
� 

Una imagen insólita 
de la Patrona, cubierta 
con un plástico, "para 
"salvarla" de la tormenta 

ié que descargó sobre 
la ciudad.' 

'El 'pIJ:gonero, Lorenzo Silva, no dejó 
pas.ar � oportunidad de háblar de 
solÍ41aridad y tolerancia. Un acierto 
de discurso y de pregonero . 

.. 
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�DITORIAL 

Nassica, un salto cualitativo 

A instalación de N assica en 
Getafe es un salto cualitativo para la 
economía de nuestro municipio ya que 
es un proyecto único en Europa, que 
integra espacios para el deporte, el ocio 
y la aventura. A partir de aquí un nuevo 

horizonte económico y social se abre en 
Getafe, un proceso que se inició en 1999 
con la apertura de Factory, el mayor Par
que de Fabricantes de España y que se 
completará con la puesta en marcha de 
Nassica. 
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La inversión es de 19.000 millones 
de pesetas y se estima que creará alrede
dor de 2.000 puestos de trabajo directos. 
Con una superficie de más de 250.000 
metros cuadrados, dispondrá de restau
rantes, cafés, tiendas, música en vivo, 20 
salas de cine, zonas de deportes alterna
tivos, planetario ... que junto con su idó
nea ubicación le convertirán en centro 
de destino y de referencia de nuestra 
Comunidad. Si a esto le unimos la exce
lente comunicación tanto de viales como 
con el futuro Metrosur, sin olvidamos 
del Parque Temático de Time Wamer 
(San Martín de la Vega), le confieren 
unas condiciones idóneas para convertir
se en el epicentro madrileño del ocio y la 
aventura. 

Si en nuestra ciudad se han realizado 
y se realizan grandes obras a través de 
millonarias inversiones, que la consoli
darán aún más como ciudad señera, con 
este apartado dedicado al tiempo libre de 
los ciudadanos, se puede afirmar que 
Getafe ha pasado en el intervalo de unos 
cuantos años a pasar de ser una ciudad 
dormitorio a estar en la vanguardia de 
las ciudades europeas con todas las 
señas de identidad de las mismas. � 
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El pa5ado 14 de junio 

José Luis Nieto recibió la Medalla 
de Oro al Mérito en el Trabajo 

Le fue concedida por el Consejo 
de Ministros el pasado 

OSÉ Luis Nieto, ex senador y ex dipu
tado a la Asamblea de Madrid y vecino de Getafe 
recibió el pasado 14 de junio la Medalla de Oro al 
Mérito en el Trabajo concedida por el Consejo de 
Ministros el pasado 26 de mayo. Esta medalla que 
reconoce la trayectoria vital de José Luis Nieto fue 
solicitada por el anterior Secretario General de 
CCOO, Antonio Gutiérrez el pasado mes de enero. 

quierda y Consejero de Cajamadrid. Nieto, nace en 
la Puebla de Almoradiel, provincia de Toledo en 
1932 y emigra en los años 50 a Madrid después de 
pasar su infancia como jornalero. Desde 1956 
forma parte de la dirección del Partido Comunista 
de España. A partir de esa fecha es detenido en va
rias ocasiones hasta el año 1976 en que sale de la 
cárcel con el decreto de amnistía. Fue elegido Se
cretario General de la Federación de la Construc
ción y Madera de CCOO en 1985 y más tarde fue 
Senador y Diputado a la Asamblea de Madrid. � 

26 de mayo José Luis Nieto fundador de Comisiones Obre
ras de Construcción es en la actualidad miembro de 
la dirección del Partido Democrático de Nueva Iz-

En el Año Internacional de las Matemáticas 
y con una dura competencia 

Tres alumnos del Carpe Diem 
ganadores del Concurso 
de Primavera de Matemáticas !!l 

l!ii 

César Navarro preside una 
Fundación que aglutina a 
las cinco casas regionales 

L prestigioso Doctor en Medicina, Pro
fesor Emérito de la Universidad de Madrid y vecino 
de Getafe César Navarro preside de forma honorí
fica una Fundación que lleva su nombre y que aglu
tina a las cinco Casas Regionales de Getafe:, Casti
lla la Mancha, Extremadura, Andalucía, Castilla 

NGEL Trincado, Jesús Viseda y Paula Ro
dríguez, alumnos del Instituto de Secundaria Carpe 
Diem han sido los ganadores del cuarto Concurso de Pri
mavera de Matemáticas organizado por la Facultad de 
Matemáticas de la Universidad Complutense de Madrid. 

Estos tres alumnos de Getafe han ganado este premio 
en el Año Internacional de las Matemáticas con una dura 
competencia. En la primera fase, que se celebró en los 

4 centros, en 198, participaron 17 .000 alumnos, de los 
cuales pasaron a la segunda fase, 1.500. De esta última 
prueba salieron los premiados. 

León y Murcia. Se trata de una entidad privada, de 
utilidad social y sin ánimo de lucro, de ámbito nacional y gestada en Getafe y su 
objetivo es el fomento, apoyo e impulso de los proyectos y actividades sociales 
comunes de las Casas, abarcando así ámbitos como necesidades sociales, cultu
rales, salud, calidad de vida, integración social, deporte, educación física, inves
tigación social... 

El acto de entrega de los premiso fue presidido por 
el Director General de Centros, Amador Sánchez. Feli
cidades. � 

César Navarro, destacó en el acto de presentación el pasado 26 de junio, que 
la Fundación tiene unos fines sociales y nace con la vocación de llegar "a los sec
tores más desfavorecidos". El Presidente de la Fundación, Luis Grisolía, destacó 
que la Fundación aúna "los proyectos comunes y las ideas globales de todas las 
Casas para que los esfuerzos no se dispersen". � 

� 
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Una alumna del León Felipe, primer premio del certamen 
literario "Luis Landero" 
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MANE Nadir, alumna de primero de Bachille
rato del I.E.S León Felipe ha obtenido el primer pre
mio en el concurso literario nacional "Luis Landero" 
que convoca este escritor con el I.E.S. Castillo de Luna 
de Alburquerque (Badajoz). Imane, vecina del Sector 
Tres desde hace sólo cinco años es natural de Casa-

Su relato, ambientado en la época de los Reyes Ca
tólicos es un alegato en favor de la tolerancia. En él nos 
narra la historia de una familia musulmana que, arrai
gada en Alburquerque se ve obligada a emigrar, como 
ya habían hecho sus vecinos judíos, en busca de tierras 
más acogedoras, cuando ya se adivinaba la toma de 
Granada por las tropas cristianas. blanca (Marruecos). En este corto espacio de tiempo ha 

dominado el castellano hasta el punto de ser galardo- Desde estas páginas felicitarnos a la ganadora y le desea
rnos muchos éxitos en su prometedora carrera literaria. � Imane Nadir. nada con este premio. 

Vanessa Lillo y Raquel Horche, 
del Carpe Diem, premiadas por su 
trabajo sobre la Ruta Quetzal 

OS alumnas del Instituto de Secundaria Carpe Diem, Vanessa 
Lillo y Raquel Horche participarán en la gran aventura de la Ruta Quetzal. Las 
dos irán a la zona de la antigua Nueva España. Visitarán Miami y Méjico si
guiendo las rutas de los descubridores españoles del siglo XVI. El objetivo de 
estos viajes es el conocimiento mutuo de los jóvenes de España y América. 

Vanessa Lillo ha concursado con el trabajo: "La aventura de Martín Sessé 
y José María Mociño" . En el ha investigado sobre la investigación botánica 
que se realizó en Nueva España entre los años 1787 y 1803. "Los resultados 
de esta expedición produjeron grandes cambios en el conocimiento de las 
plantas y en la ciencia en general" 

Raquel Jorche nos comenta que "he sido seleccionada gracias a un tra
bajo que realicé sobre como medían el tiempo los aztecas que eran un pueblo 
cuya vida giraba en torno a sus dioses J¡ero que para su agricultura era im
prescindible saber controlar el tiempo. 

Alfonso García, un joven 
getafense, logra 
el primer premio del 
4.º Certamen Regional
de V ídeo Colmenar Viejo

N joven getafense, Alfonso García ha conseguido el primer 
premio (en su faceta argumental) del 4.º Certamen Regional de Vídeo aficio
nado de Colmenar Viejo con el vídeo titulado "Ni una mierda en los bolsi
llos". Este premio le fue entregado el pasado 2 de junio. 

Alfonso García es un admirador del cine español, sobre todo de Luis Bu
ñuel y le gusta le cine fantástico de la década de los ochenta. 

Este Certamen único en el formato vídeo en la Comunidad está organi
zado por la Dirección General de la Juventud de la Comunidad de Madrid y 
el Ayuntamiento de Colmenar Viejo. 'el 



�ARTIDOS j])OLÍTICOS 

1 
Las señas de identidad de una ciudad.
El PP como siempre en contra 
ESDE hace varias legislaturas es objetivo 

del Gobierno Municipal de Getafe atraer a Getafe signos de 
centralidad que hagan sentirse orgullosos a los ciudadanos 
de Getafe de pertenecer a su ciudad. Signos de centralidad 
o señas de identidad de una ciudad que hagan la vida coti
diana de los ciudadanos más cómoda y que 
hagan que otros municipios miren con envi
dia sana a los servicios que se prestan y de
los que disfrutan los vecinos de Getafe. 

Asentar en Getafe LA UNIVERSI
DAD CARLOS III, no sólo da prestigio a 
la ciudad, facilita el acceso a estudios uni
versitarios a lo jóvenes de Getafe y hace a 
esta ciudad referente educativo del país. 

Instalar en Getafe EL HOSPITAL 
UNIVERSITARIO, no sólo crea comodi
dad a sus ciudadanos, mejora la calidad de 
vida de los mismos y hace de Getafe vér
tice sanitario del Estado. 

Conseguir el ENTERRAMIENTO DE LA VIA, no 
es sólo atender la demanda vecinal más importante de la 
historia de la ciudad, es además, una transformación 
absoluta de un espacio inhóspito y feo en espacio de con
vivencia agradable donde sobran las barreras arquitectó
nicas que crean diferencias en los territorios y donde 
había ruido, peligro y molestias, habrá espacios de 
encuentro, lugares de ocio y paseo. 

Apostar porque Getafe sea una ciudad abierta a los 
jóvenes, donde estos no tengan que coger los coches para 
desplazarse fuera a pasar su tiempo de ocio, como les ocu
rre a jóvenes del entorno que vienen a Getafe los viernes 
y sábados, es apostar por el futuro, por los jóvenes inte
grados en Getafe. Y así podíamos hablar de la apuesta por 
el empleo con los polígonos industriales, Obispado, etc. 

Lo que parece digno de tener en cuenta en el balance 
del Gobierno Municipal; lo que parece que es elogiado 
por los ciudadanos, sólo encuentra una voz disonante, 
UNA VOZ QUE SE ALZA SIEMPRE EN CONTRA, 
que es la representación del Partido Popular en Getafe. 
No hay un solo proyecto que tenga como objetivo digni
ficar Getafe, buscarle señas de identidad, que el Partido 
Popular no vote en contra. 

¿Cómo puede explicar el Partido Popular, a sus votan
tes, ciudadanos de Getafe que ha estado a favor del Minis
tro Arias Salgado que se ha opuesto al enterramiento de la 
vía? Vienen estas reflexiones a cuento de la última "Ame
naza" en la que se ha embaucado el Partido Popular. 

En el año 95 en Getafe existía un esta
dio de fútbol "Las Margaritas" que necesi
taba, para que se pudiera jugar fútbol pro
fesional, según la normativa de la Comi
sión Antiviolencia, una inversión de 500 
millones de pesetas. Todo lo que teníamos 
en ese estadio era un equipo de fútbol. 

En ese año decidimos en el Gobierno 
Municipal, que el fútbol profesional era un 
buen referente para encontrar una nueva 
seña de identidad de la ciudad. Ya vimos 
entonces, lo que iba a suponer la llegada de 
las televisiones al mundo del fútbol, el pago 
por visión y la repercusión que podría tener 

en imagen para la ciudad estar en el fútbol profesional. 
Entonces diseñamos que un equipo había que con

vertirlo en una Sociedad Anónima Deportiva, con insta
laciones dignas, con recursos humanos y económicos 
suficientes que sirviera de referencia también a los jóve
nes deportistas de Getafe. 

Lo que era un Club con un equipo, hoy es una enti
dad con un equipo de 2.' División, un equipo en terce
ra y equipos juveniles, cadetes, infantiles y alevines 
codeándose con los mejores clubes del Estado Español, 
además de una Escuela de Fútbol con mil chavales 
haciendo deporte. Lo que era una vieja e inútil instala
ción es hoy el Coliseum y la Ciudad Deportiva, conoci
da en toda España, admiración de todos los clubes 
españoles. 

Lo que era un proyecto con poco futuro, es uno de los 
proyectos de fútbol más ambiciosos y sólidos del fútbol 
nacional. 

Solo tenemos que preguntarnos: 
¿Cuántas horas de televisión le ha supuesto a Getafe 

este proyecto? ¿Cuántos ríos de tinta se han vertido 
hablando de Getafe? ¿En cuantas horas de radio estamos 
oyendo el nombre de Getafe? 

El Gobierno Municipal fue atrevido en la apuesta y 
parece que ésta no salió mal. Sólo falta ponerle el broche 
final al proyecto. Hay que recuperar la inversión de dine
ro público realizada en este proyecto. 

Y lo vamos a recuperar, vamos a recuperar hasta la 
última peseta aportada al accionariado de la entidad, con
dición indispensable para realizar el proyecto, y además 
vamos a generar plusvalías para el Ayuntamiento. 

Pues bien, una vez más el Partido Popular se enfren
ta a otro proyecto emblemático de la ciudad. 

El Portavoz de este grupo, cuando toda la ciudad dis
frutaba con la inauguración del Coliseum, se descuelga 
diciendo: " ... Getafe no se merece un estadio así. .. ". 

Ahora, que vamos a recuperar las acciones, el Parti
do Popular se dedica a intox.icar a la opinión pública 
mezclando las subvenciones de las temporadas 98/99 y 
99/00 con la capitalización de la sociedad, para decir que 
hemos dado 500 millones de subvenciones en 9 meses. 

El Partido Popular vuelve a oponerse a la imagen posi
tiva de la ciudad como lo hizo cuando dijo que la Univer
sidad era de tercera, que no era necesario un Hospital tan 
grande y que de hecho nunca se tendría, que no se podía 
enterrar la vía o que Getafe era capital de la droga. 

La verdad es que cuando se está en un cargo de paso, 
cuando se utiliza la oposición para ganar puntos y ascen
der en el escalafón político para que te den un puesto 
fuera de Getafe, es normal que se esté más preocupado 
en salir en los periódicos que en atender los problemas 
reales de la ciudad. 

Pero cuando se actúa así, también es normal que se 
extienda entre los ciudadanos que los responsables del 
Partido Popular están aquí de paso, que no quieren en 
absoluto a este pueblo y que se dicen muchas barbarida
des con tal de salir en los "papeles". 

Los políticos pasaremos, el Hospital, la Universidad, 
el Coliseum van a quedar y es probable que los ciudada
nos se sigan acordando cada cuatro años de quién traba
jó por Getafe y quién utilizó su cargo en Getafe. 

Francisco J. Hita Gamarra 
PORTAVOZ DEL GRUPO SOCIALISTA 
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k La Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda:
•

izquierda unida. un instrumento Útil y necesario 
O es "costumbre de la casa" 

contestar a las informaciones u opiniones 
que aparecen en los medios de comunica
ción, ya sean en mayor o menor medida 
del agrado de nuestra organiza
ción. 

Si en esta ocasión hacemos 
una excepción, no es porque se 
intente combatir democrática
mente, a través de la libertad de 
expresión que debe prevalecer 
en todo medio de comunicación, 
la existencia de una Empresa 
Municipal que opere sobre el 
suelo y la vivienda de nuestra localidad, eso 
es totalmente legítimo desde la defensa de 
las posiciones políticas que defiende la 
derecha, que entiende que es la iniciativa 
privada quien tiene la exclusiva, así como 
igual de legítimo es oponerse a la existencia 
de esta Empresa Municipal desde la lógica 
del interés económico de aquellos que pue
den ver reducidos sus beneficios econó
micos al tener que competir en sus negocios 
inmobiliarios con una Empresa Pública que 
ofrece mejor calidad y menor precio en la 
vivienda. 

Lo que no parece legítimo, es intentar 
desprestigiar la EMSV con falsedades 
malintencionadas, que a los únicos que 
afecta son a los adjudicatarios y a más de 

3 .000 jóvenes demandantes de 
vivienda que la tienen solicitada 
en esta Empresa Municipal. 

Para tranquilidad de adjudica
tarios y demandantes de vivienda 
la EMSV, lejos de tener proble
mas inexistentes como los refle
jados en ese medio de comunica
ción, es una Empresa perfecta
mente saneada, que al día de hoy 

tendría un valor patrimonial de más de 130 
millones de pesetas. Que, no sólo tiene ya 
iniciadas dos promociones de viviendas, una 
de ellas se entregará a finales de este año, 
sino que como así manifestaron en rueda 
de prensa el portavoz del PSOE y concejal 
de Urbanismo, Francisco Hita y el Porta
voz de IU y concejal de Empresas Públi
cas, Gregorio Gordo, de manera inmedia
ta acometerá la construcción de viviendas 
públicas en el desarrollo de El Bercial y en 
sucesivos desarrollos derivados del 
PGOU. 

Otro dato que debe tranquilizar a los veci
nos y vecinas de Getafe, es la Auditoría 
externa realizada a la Empresa, que lejos 
de reflejar situación preocupante alguna, 
ratifica el buen funcionamiento económi
co de la misma. 

Es bueno que también conozcan los 
vecinos y vecinas de Getafe, que la EMSV 
además, gestiona las ayudas a la rehabili
tación de viviendas, habiendo asesorado y 
gestionado ayudas a más de 210 comuni
dades de propietarios, lo que significan 
más de 3.000 viviendas y 289 locales 
comerciales-

En definitiva, si alguien pretendía hacer 
daño político a este Gobierno Municipal del 
PSOE e IU con informaciones inexactas y 
sin rigor alguno, por lo único que habría de 
felicitarle es por generar alguna limitada 
confusión a algún vecino o vecina de Getafe. 
Tal vez sería de aplicación en este asunto 
aquellos de "los muertos que vos matáis 
gozan de buena salud". 

Gregorio Gordo Pradel 

C. GENERAL I.U.-GETAFE

CONSEJERO DELEGADO DE LA EMSV 
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Un año de gobierno oscuro 
y muy deficiente 

USTO ahora que comienzan 
los calores se cumple un año desde que 
se constituyó la corporación municipal 
salida directamente de las urnas en 
donde ustedes, los ciudada
nos de Getafe, eligieron 
democráticamente a sus 
representantes. 

La mayoría absoluta del 
PSOE, junto con la ayuda de 
3 concejales de IU, que eli
gieron los ciudadanos de 
Getafe hace ya un año ha servido sim
plemente para una cosa: hacer lo 
que les viene en gana sin beneficiar, 
en absoluto, al interés general de 
Getaf e que son ustedes. 

Y comenzaron la legislatura 
defendiendo el consumo de drogas 
por los jóvenes (acuérdense del via
jecito a Oslo); continuaron subien
do los impuestos a todos los ciu
dadanos de Getafe por encima de 
cualquier otro municipio de la CAM 
(no olviden que vamos a pagar hasta 
por andar por la calle); redujeron 
las partidas presupuestarias desti-

6 nadas a prestar servicios a los ciu
dadanos con la excusa de que había 

que apretarse el cinturón por el ente
rramiento de la vía (mentira y 
gorda), pero sí que se le ha dado al 
Getaf e C.F. 500 millones de pesetas 

en esta temporada de todos 
ustedes; las calles, los par
ques, las instalaciones 
deportivas pueden compro
bar ustedes como están 
(para esto no hay dinero); 
coartan la participación 
ciudadana en algún que 

otro barrio (Véase Sector 111); 
olvidan la problemática real del ciu
dadano de a pie porque tantos años 
en la poltrona les hace olvidar para 
que han sido elegidos. 

Cuatro años así podría significar el 
caos de nuestra ciudad. En un año 
han convertido el Ayuntamiento en 
su feudo particular, donde prevalece 
el ordeno y mando frente a la tole
rancia, el diálogo y el interés por 
solucionar los problemas. 

Y encima les fastidia que el único 
partido de la oposición les aporte 
ideas y les haga llegar aquellas pro
puestas vecinales de las que ellos 
pasan ampliamente. 

No les importa mentir a la ciudada
nía, intentan esconder sus errores con 
discursos baratos, les fastidia que los 
vecinos conozcan la verdad y no 
aprueben su incompetencia e inope
rancia. 

Desde el Partido Popular sabemos 
muy bien para qué nos han elegido 
los ciudadanos de nuestro pueblo: 
para servirles. No nos importa aguan
tar insultos y descalificaciones; no nos 
importa aguantar actitudes fascistas 
que ni siquiera habíamos conocido; 
pero si nos importa que ustedes 
sufran la desidia de un Gobierno 
Socialista que arrastra el municipio 
por el camino equivocado. 

Señor Hita, antes de examinar a los 
demás, autoexamínese usted por el 
bien de nuestro pueblo, por el bien de 
los ciudadanos que representamos. Si 
es mínimamente inteligente se dará 
cuenta que van por el camino equivo
cado. 

Digan lo que digan nosotros segui
remos a su entera disposición. 

José Luis Moreno forres 
PORTAVOZ DEL PARTIDO POPULAR 

�SOCIACIONES DE >YJ,__E_C_IN_O _S ___ _

Sentido y sensibilidad 
UIERO esbozar este tema con cier

to sentido y sensibilidad, aunque la verdad es 
que me cuesta mucho porque se escribe, se dis
cute, se dialoga, se dan mil ideas, pero yo no 
acabo de encontrar demasiadas soluciones. 
Cuando una mujer se encuentra en la tesitura de 
ser mujer maltratada e intenta cambiar su situa
ción, es cuando empieza a buscar soluciones y se 
da de repente contra un muro de problemas, 
sobre todo si es una persona que se emparejó en 
un momento determinado de su vida, se quedó 
fuera del mundo del trabajo y se dedicó a lo que 
a mí personalmente no me gusta denominar 
"ama de casa", porque ¿ama de qué?, mientras 
todo va bien se le respeta en casa, en la vida 
social, se supone que es dueña de sí misma y de 
su vida, porque se pasa la vida siendo generosa 
con su pareja, sus hijos, preocupándose primero 
por ellos y lo último ella si cuadra y sino nada. 
El día crudo llega cuando empieza a pensar que 
es un ser humano y que ella también existe, y 
empieza a buscar soluciones, se encuentra pri
mero que no tiene recursos propios, que tiene 
ante sí un mare magnum jurídico impresionante, 
que se acerca a la administración y tienen 
muchas palabras y pocos recursos para poder 

atender sus demandas, que la sociedad todavía 
no entiende muy bien que pasa. 

Y en esta parte es donde yo pido sentido a 
las administraciones que correspondan, que se 
creen los recursos adecuados para atender las 
necesidades, que una mujer no se tenga que 
encontrar denunciando a su pareja y no tenga 
otro sitio donde volver que sea la propia casa 
donde vive con la persona que acaba de 

instalando en sus vidas sin casi darse cuenta y 
con unos periodos de alternancia entre violencia 
y arrepentimiento, donde normalmente el hom
bre pide disculpas y promete que no volverá a 
suceder y vuelve a repetirse y cada vez la situa
ción se va agravando más. 

Creo que a estas alturas de la historia ya 
está bien, que yo también voy a reclamar basta

ya, y tampoco quiero dejar la ocasión 
denunciar y vuelta a empezar con las 
discusiones y malos tratos, y en una 
situación de desesperación tal que es 
incapaz de resolver los problemas por si 
mismas, y sensibilidad para que tanto 

�
f .aa.v�. 

el Estado como la sociedad entiendan ■111!�1'!!!1!'!!•■1!!!1'!!■ 
que este tipo de actos no puedan ni IFJ9J+1il■
deban permitirse, que cada año haya 

de reivindicar el derecho de los hom
bres a salir de estas situaciones, por
que es cierto que también hay hom
bres que sufren violencia doméstica y 
tampoco son a veces conscientes de 
ello y lo pasan mal y tragan con las 
situaciones, sin darse cuenta que 
todos los seres humanos tiene derecho 
a vivir sin ser maltratados tanto ellas 
como ellos. 

entre 80 y 100 mujeres muertas a 1:1anos fs';,°c�=����sº,;E de sus pareJas, que haya como mm1mo VEciNos □E GETAFE 
según las encuestas, otras miles de muje-
res aguantando malos tratos y vejaciones, algu
nas incluso sin ser conscientes de que están sien
do maltratadas y otras sintiéndose cada vez más 
atrapadas y con menos fuerzas para defenderse. 

Y que las mujeres se den cuenta de una vez, 
que la violencia empieza poco a poco y que se va 

Y por favor en ese basta ya, que las 
sentencias judiciales sean de una vez justas y con 
sentido y sensibilidad para las víctimas, los 
famili_ares y toda la sociedad. 

Leonor Sánchez 

ASOCIACION DE VECINOS GETAFE NORTE 



-¿Qué opinión tienes de tus alumnos y de
su nivel musical? 

-Yo elegí Getafe para trabajar porqué es
taba segura que los alumnos iban a tener más 
interés que los de otras zonas. Estoy contentí
sima con ellos. Son niños que acuden muy in
teresados. Para ellos supone un esfuerzo grande 
comprarse un piano y se lo toman muy en serio. 
Creo que nuestro conservatorio es de los mejo
res de la Comunidad de Madrid, destacando su 
alto nivel. Los alumnos 

�]ENTREVISTA 

Sonia Laura Rivas Caballero, pianista y profesora 
del Conservatorio de Getafe 

Manos mágicas 
Su pasión por el piano le viene heredada de su madre, Marién 
Caballero. Sus manos, acariciando las teclas del piano, se 
convierten en mágicas, siendo capaz de sacarle lo mejor a este 
instrumento, como ya ha demostrado en los conciertos con los que 
nos ha deleitado. Desde 1990 es profesora titular de piano del 
Conservatorio Profesional de Música de Getafe. Junto a su gran 
amiga, Belén Yuste, ha introducido la originalidad en los 
conciertos, ya que ésta última hace concisas reseñas histórico 
musicales de lo que la audiencia va a escuchar. Sonnia se siente 
orgullosa de sus alumnos en el Conservatorio de Getafe pero cree 
que desde la administración se podía hacer algo más por estos 
centros de estudio y por la música. 

mayor. La música clásica nunca se hace vieja, 
nunca pasa de moda, cada vez te llegas más. 

HOMENAJE A MOMPOU 

-¿Cuales son tus compositores más afines?
-Va por temporadas. Ahora mismo estoy es-

tudiando y adentrándome en la vida de Fede1ico 
Mompou. Este es un compositor español del 

siglo XX que no se le ha 

caros. Además ahora se fomentan mucho, 
sobre todo para los niños y con una serie de ex
plicaciones previas. Es más elitista la ópera. La 
música clásica está al alcance de todos. 

-¿Crees que la administración invierte
adecuadamente en el apartado cultural? 

-Cómo filosofía, la administración está in
virtiendo algo más. Lo que ocurre es que los 
criterios de la inversión no son los adecuados. 

que terminan el grado 
medio pasan al supe
rior en un tanto por 
ciento altísimo. Ade
más lo completan una 
coral, un grupo de per-

Estoy contentísima con mis 

alumnos en Getafe, tienen mucho 

reconocido con justicia 
en España. Gerardo 
Diego lo definió como 
músico de "llama y cris
tal". Si me hablas de 

Lo que vende es el relumbrón, la imagen del 
7 

momento. Mi opinión es que se está invir
tiendo, pero que se tira mucho de personal ex
tranjero cuando en España ha habido y hay una 
cantera de músicos a nivel mundial. � 

interés 

cusión, un grupo de 
flauta, metales, orquesta de pequeños, etc. 
Haber creado esto, con recursos limitados a lo 
largo de 6 años, supone todo un logro y, se 
puede decir que el nivel ha superado las expec
tativas. 

DOCENCIA E INTERPRETACIÓN 

-¿Tienes pensado seguir compaginando
la enseñanza con los conciertos? 

-Quiero compaginarlo. A mí la enseñanza
me gusta especialmente, ya que fue mi primera 
vocación. Me parece que dar conciertos es un 
complemento en mi vida. Lo echaba en falta y 
por eso empecé hace dos años con esta faceta. 
He tenido bastante éxito y suerte, como lo prue
ban los conciertos que he dado, y los que es
pero dar en el futuro. Eso sí, tengo muy claro 
que nunca voy a dejar la enseñanza. 

-¿Qué le dirías a la gente que desconoce
el mundo de la música clásica? 

-Les diría que al principio ha de enfren
tarse y conocer la música con un repertorio 
adecuado. No puede meterse con sinfonías difí
ciles, porque te mueres. Pero hay muchas obras 
cortas que son bonitas y que entran fácilmente. 
Y sobre todo, la música clásica es todo lo con
trario de la música pop. Esta te encanta la pri
mera vez, y cuando has escuchado varias veces 
la misma canción acabas cansándote. La mú
sica clásica necesita un pequeño esfuerzo, pero 
después cada vez que la escuches el placer será 

compositores en gene
ral, me encanta Brahms, 

como músico del XIX, y me gusta Debussy, 
como músico de XX. Estoy más alejada de lo 
que se definen como compositores clásicos, 
pero si tengo que tocarlos no tengo ningún re
paro. Si todo sale bien, a finales de año haré 
algo en torno a Mompou. Para ello he contado 
con la colaboración de su viuda y espero que sea 
algo extraordinario. Espero que sea un gran ho
menaje a este desconocido por el gran público. 

-¿Cuales son tus planes de futuro?
-He hecho un montaje alrededor del siglo

XVI, en torno a la figura de Santa Teresa de 
Jesús en el convento de San Juan de la Cruz (Se
govia) En este montaje Belén Yuste ofrece una 
conferencia sobre la vida y la obra de la Santa. 
Después haremos un concierto de vihuela (gui
tarra antigua) y voz, en el que me acompañará 
Octavio Lafurcade. En el primer trimestre del 
próximo año volveré a actuar en el Casino de 
Madrid y, ya en el 2001 ofreceré otros concier
tos en la Fundación Juan March. Próximamente 
tendré un concierto de piano en Toledo. 

-¿Qué te parece que la gente joven se in
terese por la música clásica? 

-Cuanta más educación se dé desde la in
fancia, mayor será el porcentaje de gente que se 
interese por ella. También los medios de comu
nicación han aportado su granito de arena al dar 
mayor información. El hecho de escuchar en un 
anuncio un trocito de música clásica puede ser
vir de enganche. Si lo pruebas una vez, repites. 
Esta música ha dejado de ser elitista. Hay mu
chos conciertos gratuitos. Antes eran muy 

Aquí se tira mucho de personal 

extranjero, cuando hemos tenido 

y tenemos una cantera de músicos 

a nivel mundial 
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�RBANISMO Y lfRANSPORTE 

El primer y el tercer teniente de alcalde, 
Francisco Hita y Gregario Gordo, en un momento 

de la rueda de prensa sobre la EMSV. 

A demanda de vivienda estructurada en la 
EMSV se sitúa a día de hoy en casi 3.000 personas de 
las que "casi el 85% son jóvenes entre 20 y 30 años 
de lo que se puede deducir que la EMSV de Getafe 
ha generado unas expectativas importantes a la mitad 
de los 6.000 jóvenes que demandan permanente
mente una vivienda en nuestra localidad. Actual
mente esta empresa pública municipal está promo
viendo la construcción de 45 viviendas en Perales del 
Río y de 30 viviendas en la calle Sánchez Morate. 

El proceso de la promoción de Perales del Río se 
encuentra en la tramitación de calificación provisional 
con la Comunidad de Madrid y de licencia de obras, ali
neación e instalaciones al Ayuntamiento de Getafe. Esta 
obra ha sido adjudicada a FCC Construcciones, S.A., 
por un importe de 381.922.432 pesetas más IV A. Los 
ingresos calculados por la venta de locales, viviendas y 
trasteros suponen 500.302.820 pesetas más IV A. 

La situación de la Empresa Municipal 
del Suelo y la Vivienda de Getafe

es "perfectamente saneada desde 
el punto de vista patrimonial" 
Informes económicos y jurídicos facilitados por la Empresa Municipal del 
Suelo y la Vivienda han destacado que la situación de esta empresa está 
"perfectamente saneada desde el punto de vista patrimonial" y recuerdan 
que "el Período de Maduración de las inversiones realizadas por una 
empresa inmobiliaria no es nunca el año natural y, por tanto, no se debe 
utilizar malintencionadamente este criterio para juzgar la gestión de la 
empresa, pues es mayor el tiempo que se tarda en ejecutar las promociones 
de viviendas públicas que forma parte del objeto social de la empresa". 

La construcción de la obra Sánchez Morate se 
encuentra al 70 % de su ejecución cumpliéndose con 
toda seguridad los plazos de final de obra ( octubre de 
2000). La empresa constructora que está realizando 
la obra es de FCC Construcciones, S.A., por un im
po11e de 253.454.308, estimándose unos ingresos por 
viviendas y locales de 322.826.786 pesetas. 

En el transcurso de la rueda de prensa, también 
se destacó que hasta el momento se han efectuado la
bores de información y gestión a 21 O comunidades 
de propietarios que afectan a un total de 3.197 vi
viendas y 289 locales comerciales. Asimismo han 
subrayado que además de la actividad reflejada en 
suelo y vivienda, la EMSV realiza un trabajo impor
tante en rehabilitar las viviendas de Getafe a través 
de la gestión e información de las correspondientes 
ayudas a la rehabilitación. En estos términos es pre
ciso destacar que la EMSV ha conseguido la decla-

La construcción de la obra de 

Sánchez Morate se encuentra 

al 70% de su ejecución, 

cumpliéndose con toda 

seguridad los plazos de final 

de obra 

ración de Zona de Rehabilitación Integrada para 
un edificio de la calle Almagro. La zona esta limi
tada por las calles Almagro, Bejar y Alonso de Men
doza afectando a un total de 100 viviendas y 5 loca
les comerciales. � 

Se solicita la remodelación 
del nudo de enlace del Cerro

En agosto comenzarán las obras 
de la pantalla acústica 

, 
, de los Angeles en la autov1a del barrio de San Isidro

de Andalucía 
UE aprobado por unanimidad en sesión plenaria solicitar a la Di

rección General de Carreteras del Ministerio de Fomento que proceda a la re
modelación del nudo de enlace del Cerro de los Angeles en el punto kilomé
trico 14 de la Autovía de Andalucía, dotándole de los 4 bucles y enlaces con 
la autovía M-406 y su prolongación en la carretera de Perales del Río. 

N agosto comenzarán las obras del nuevo tramo de pantalla acústica en 
barrio de San Isidro limítrofe con la carretera de Toledo y la carretera M-406 común
mente conocida como "carretera de la Base"; según le confirmó al Alcalde, Pedro Cas
tro el Consejero de Medio Ambiente, Pedro Calvo en la reunión que mantuvieron la se
mana pasada. Esta prolongación de la actual pantalla acústica llegará hasta la vertical de 
la Base Aérea y costará 75 millones de pesetas. 

La petición se fundamenta en que el enlace actual está incompleto, ya 
que únicamente dispone de dos bucles de enlace, por lo que no soluciona la 
continuidad hacia Perales del Río de la carretera M-406 (Paseo de John Len
non). Asimismo serviría de enlace a los nuevos desarrollos urbanísticos 
tanto residenciales como el PAU de Perales ya en ejecución, como indus
triales, ampliación del Polígono de los Olivos y desarrollo del área de los 
Gavilanes.� 

Asimismo en esta misma reunión el Consejero informó al Alcalde que el proyecto 
técnico de construcción de nuevo colector para el Sector Tres está totalmente terminado 
y que se entra ahora en la fase de convocatoria del concurso y adjudicación de éste, con 
lo que las obras de este nuevo colector que desaguará en la nueva Depuradora aún en 
obras comenzarán en los primeros meses del año 200 l .  El presupuesto de este nuevo co-

El nuevo colector para el Sector 

Tres comenzará en el 2001 

Con motivo del enterramiento de la vía 

S e  ha pedido al Consorcio de Transpor tes 
el refuerzo de las líneas de autobuses 

L Gobierno Municipal ha solicitado al Con
sorcio de Transportes el refuerzo de las líneas de autobu
ses, mientras duren las obras de enterramiento de la vía. 

En la reunión celebrada por el Alcalde, Pedro Cas
tro y el Concejal Delegado de Transportes, Joaquín Ji
ménez con el Gerente de este consorcio José Ignacio 
!turbe se concretaron varias peticiones. 

Se pidió: el manterúmiento de la frecuencia de las lí
neas afectadas por el enterramiento de la vía y el Metro
sur; recuperar la frecuencia en el bruiio de El Bercial; 
mejorar la comunicación con Perales del Río; dotar a la 

Alhóndiga de una línea propia ( 444-A) independiente del 
Sector III (444-b); reforzar en horas punta las conexiones 
con Madrid desde los distintos barrios y con Leganés
Universidad; dar servicio a los nuevos polígonos y me
jorar los que ya tienen, revisar el convenio sobre líneas 
urbanas reforzando su papel en los desplazamientos inte
riores; iniciar con urgencia la reordenación del transporte 
público ante la nueva realidad urbanística originada por 
el enterramiento de la vía y el Metrosur, revisar las tari
fas hacia el billete combinado autobús-metro-cercanías y 
mediar en el conflicto colectivo en el transporte. � 

lector que aliviará los pro
blemas de desagüe de este 
barrio, es de 280 millones 
de pesetas, invirtiéndose 
en una primera fase 100 
millones pesetas. _ 



STE complejo se une al 
desarrollo comercial del esta área, 
en la que ya funcionan distintas 
empresas como las tiendas Fac
tory. La inauguración de este 
nuevo complejo 

� ..... _____ �OTICIAS 

Nassica 

250.000 metros cuadrados 
destinados al ocio, el deporte 
y la aventura 
El pasado 6 de junio, el Alcalde de Getafe, Pedro Castro, junto al 
Vicepresidente del Gobierno de Madrid y Consejero de Obras 
Públicas y Transportes, Luis Eduardo Cortés, y el Presidente de 
Neinver, José María Losantos colocaban la primera piedra de 
Nassica, el mayor complejo de Europa en el que se compaginarán 
el ocio, el deporte y la aventura. Supondrá una inversión de 
19.000 millones y se crearán 2.000 puestos de trabajo. El 
emplazamiento no es causal, se ha elegido el Área Empresarial 
Andalucía por su excelente comunicación y su privilegiada 
situación. 

SUPERFICIES DE OCIO 

La distribución de su superficie 
de más de 250.000 metros cuadra
dos distribuidos en diferentes 

áreas: una zona 

forma se potenciarán notablemente 
los servicios y el desarrollo empre
sarial ya que este centro contri
buirá a elevar la calidad de vida de 
la zona y atraerá a numerosos gru
pos de turistas". � 

de ocio, de
porte y aven
tura está pre
vista para la 

Se crearán 2.000 puestos de 

trabajo directos 

de 36.000 me
tros cuadrados 
destinados al 

primavera del 
2001. Nassica tendrá una superfi
cie de más de 250.000 metros cua
drados que estarán destinados al 
ocio urbano y la aventura, con más 
de 20 salas de cine, rutas ecológi
cas, zona de deportes alternativos, 
gimnasios, restaurantes temáticos, 
zonas de juegos infantiles; a las 
que hay que añadir tiendas espe
cializadas. Asimismo dispondrá de 
más de 18 hectáreas de zonas ver
des y más de 5.000 plazas de apar
camiento. 

Nassica ha sido concebido para 
satisfacer las necesidades de toda la 
familia y en él todo ha sido pensado 
para el relax y disfrute de los visi
tantes. Neinver, empresa que está 
desarrollando todo el complejo, ha 
creado una nueva fórmula de ocio y 
entretenimiento que va más allá del 
clásico centro de ocio familiar, ya 
que por su entorno y la variedad de 
su oferta, también constituye un 
punto de encuentro para colegios y 
universidades, empresas y turismo 
en general. 

ocio urbano y al 
ocio de aven

tura. Otra área corresponde a la 
zona de medianas superficies, con 
más de 13.200 metros cuadrados de 
comercio especializado. 

La situación del complejo es pri
vilegiada, no sólo por su entorno y 
particularidades paisajísticas, sino 
también por sus accesos y su poten
cial desarrollo. El nuevo Centro se 
situará a 17 kilómetros de la capital 
por la carretera de Andalucía en su 
intersección con la M-50. 

En el transcurso del acto, el 
Consejero Luis Eduardo Cortés, 
destacó el entorno singular en el 
que se instala este complejo, con 
una gran variedad en la oferta. Un 
entorno que constituye un punto de 
encuentro para lso colegios, uni
versidades, empresas y turismo en 
general. "El centro supondrá un 
gran foco de atracción de visitantes 
con una extensa área de influencia, 
al crear un importante flujo de des
plazamientos de público proce
dente de toda la Comunidad de 
Madrid y de toda España. De esta 

Nassica 
en cifras 

19.000 millones de pesetas 
de inversión. 
2.000 puestos de trabajo. 
250.000 metros cuadrados 
de superficie. 
36.000 metros cuadrados 
dedicados al ocio urbano y 
la aventura. 
13 .200 metros cuadrados de 
comercio especializado. 
18 hectáreas de zona verde. 
5.000 plazas de aparca
miento. 
Km. 17 de la carretera de 
Andalucía. 

- Inauguración: Primavera de
2001.
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�N �_U_N_T_A ________ _

NA vez enterrada la vía 

férrea y con Metrosur, Getafe será la 
ciudad más cómoda y mejor comu

nicada de la Comunidad de Madrid. 

Las estaciones en el término muni-

10 cipal de Getafe estarán situadas dos 
en el Sector Tres, dos en Getafe 

Norte y las otras en Alhóndiga, Cen

tro, Juan de la Cierva, y Bercial. La 

obras ya se han dejado notar en Ge

tafe con el corte de la Avda. Rigo
berta Menchú desde la fuente de 

Goya hasta María Montessori. Las 
próximas repercusiones negativas 

para nuestro municipio se produci

rán a partir del 1 de agosto, fecha en 

la que se cortará para los vehículos 

la Avda. de España desde la Pza. 

Barcelona hasta la Calle Lérida. El 

paso de peatones se garantizará con 

espacios habilitados para ellos. Ruiz 

Gallardón destacó "Es uno de los 

grandes proyectos de nuestra Comu

nidad, por el número de vecinos que 

afecta, por su envergadura, pero 

sobre todo porque es el primer pro

yecto que sirve de reequilibrio y so
lidaridad territorial. Con este medio 

de transporte las infraestructuras de 
la zona sur serán mejores que en la 

zona norte". 
Pedro Castro destacó que esta

mos ante el proyecto más impor

tante de toda la zona sur en muchos 

Gallardón eligió Getafe 
para poner la primera piedra 
del Metrosur 
El Presidente de la Comunidad de Madrid, Alberto Ruiz 
Gallardón acompañado del Vicepresidente y Consejero de Obras 
Públicas, Luis Eduardo Cortés y los Alcaldes de Getafe, Pedro 
Castro; Leganés, José Luis Pérez Ráez; Móstoles, José María 
Arteta; Fuenlabrada, José Quintana; y Alcorcón, Pablo Zúñiga, 
colocó la primera piedra del Metrosur en Getafe. Un medio de 
transporte espectacular que contará con una inversión de 
184.000 millones y se inaugurará en abril del año 2003. Según 
los cálculos realizados por la Comunidad de Madrid un total de 
90.000 viajeros utilizarán a diario este medio de transporte que 
recorrerán 31 estaciones con 40 Km. de recorrido. Getafe será la 
ciudad que más estaciones de Metrosur va a tener con ocho dos 
de ellas serán intercambiadores con las líneas de cercanías C- y 
C-4 (Casar y Centro). La longitud será de más de nueve
kilómetros y la inversión estimada en nuestra ciudad es de
43.000 millones de pesetas.

años y aseguró que no hubiera sido 

posible emprender un proyecto de 

esta envergadura sin la colaboración 
de la Comunidad con los munici

pios. 

El Consejero de Obras Pública, 

Luis Eduardo Cortes, subrayó el ca
rácter de vanguardia que tiene una 

obra de estas característica. "mar
cara el destino de la Comunidad, a 

la vez que influirá en nuestra región, 
en España y en toda Europa". 

AUTOBUSES 

Ruiz Gallardón afirmó que con 

este nuevo servicio circular se re

ducirá la demanda de autobuses 

i n t e r u r b a n o s  
de 127.994

tructura importantísima como es 

el metro. 
El metrosur contará con trenes 

tipos "gusano" constituido por tres 

unidades con capacidad para 525 

viajeros y funcionarán a 1.500 vol

tios en lugar de los 600 con que 

funciona el metro de Madrid, lo que 

permitirá mejo

diarias en el 

2003, aunque 

no disminuirá 
la demanda en 

Metrosur transportará 90.000 

viajeros al día y en las obras 

intervendrán siete tuneladoras 

rar las presta

ciones. Este au

mento de vol

taje permitirá 

el serv1c10 de 

cercanías. El Presidente calculó 

"que casi un millón de habitantes 
de los municipios de Getafe, Al

corcón, Leganés, Fuenlabrada y 

Móstoles tendrán la posibilidad 
de consolidar su expansión eco
nómica y social sumando calidad 

de vida a través de una infraes-

que el tiempo 

total de reco-

rrido sea de 58 minutos y la espera 

se reduzca en las estaciones. En la 

localización de las estaciones se ha 

tenido en cuenta la importancia de 
acercar a la población los equipa

mie!}tos más importantes de la 
zona, entre otros los campus uni

versitarios de Alcorcón, Móstoles, 
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Fuenlabrad 

Ruiz Gallardón con los Alcaldes del sur. 
De izquierda a derecha, Móstoles, Fuenlabrada 
( I ." Teniente de Alcalde), Alcorcón, Leganés 
y Getafe. 

El día 1 de agosto se cortará 

el paso de vehículos 

en la avenida de España desde 

la plaza de Barcelona hasta 

la calle Lérida 

Fuenlabrada y Leganés; así como 
los puntos hospitalarios de Getafe, 
Alcorcón, Fuenlabrada y Leganés. 

Una obra de esta envergadura 
ocasionará indudables molestias a 
los vecinos, aspecto reconocido por 
el propio Presidente que aseguró 
que "estamos ante una gran obra 
que exigirá un sacrifico de los ciu
dadanos que estarán sometidos a 
grandes molestias y a ruidos en el 
tiempo que duren la obras, de todas 
formas merecerá la pena". � 

Cambio itinerario de autobuses 

con motivo de las obras de Metrosur 

y enterramiento de la vía

LÍNEA 444 
(Embajadores-Sector 3) 

Se desdobla en: 

444-A: Con servicio exclusivo
para la Alhóndiga sin ir al Sector 
3; baja por Reyes Católicos, gira 
en la rotonda del Greco y vuelve 
por Reyes Católicos hacia Ma
drid. 

444: Irá al Sector 3 por la Avda. 
de la Libertad, con parada en los 
puentes peatonales. De vuelta a 
Madrid por Reyes Católicos. 

LÍNEA 450 
(Getafe-Leganés-Alcorcón) 

LÍNEA 3 
(Bercial-Getafe Norte) 

Dirección Getafe Norte: desde 
el Hospital va por la Carretera de 
Toledo, efectuando paradas en los 
puentes peatonales, y seguiría por 
la carretera de la Base hasta subir 
por Juan de la Cierva y seguir su re
corrido habitual. 

LÍNEA 1 
(Sector 3-Ambulatorio) 

Viene del Sector 3, sigue por la 
carretera de la Base hasta la rotonda 
de Pinto, vuelve por la carretera de 
la Base para coger la calle Toledo y 
seguir su recorrido habitual. 

LÍNEA 441 
Dirección Leganés: va por la (Atocha-Getafe-Sector 3) 

calle Toledo hasta el Polideportivo 
San Isidro para coger la carretera En dirección Madrid hace lo 
de Toledo. mismo que la L-1. 

Datos básicos de Metrosur 

Longitud: 40,5 Km. 

Estaciones: 27 nuevas esta
ciones, de las cuales 6 son de in
tercambio con la red de cerca
nías. 

Inversión total: 220.000 mi
llones de pesetas. 

Período de ejecución: 4 años 
de 1999 a 2003. 

Acceso directo por metro
sur entre los cinco grandes mu
nicipios de Alcorcón, Lega
nés, Getafe, Fuenlabrada y 
Móstoles. 

Acceso con un simple trans
bordo Metrosur-Cercanías a: 
Aranjuez, Ciempozuelos, Val
demoro, Parla, Pinto, Huma
nes y Madrid. 

Acceso directo a las univer
sidades Carlos III y Rey Juan 
Carlos. 

Acceso directo a los gran
des hospitales de Alcorcón, 
Móstoles, Getafe, Leganés y 
Fuenlabrada. 

Acceso directo a grandes 
áreas de servicios, comercio y 
ocio. 

11 
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Francisco Santos Vázquez, 
Concejal Delegado 

del Subárea de Deportes. 

NTE las informaciones en torno a 
la financiación del Getafe C.F.S.A.D. por parte 
del Ayuntamiento de Getafe, ¿qué valoración 
tiene como Concejal de las mismas? 

-Creo que el Partido Popular, promotor y
suscriptor de todas estas informaciones, está 
instalado en la teoría de la confusión. Está tra-

12 
tando de confundir a los ciudadanos. Da datos que 
no son correctos, mezclando interesadamente 
unas cosas con otras. Habla de una subvención de 
500 millones al Getafe C.F. en esta última tempo
rada, y esto es absolutamente falso. Mezcla las
subvenciones de las tres últimas temporadas. 
Además está metiendo en esta misma bolsa lo 
que el Ayuntamiento ha decidido, con los votos 
del P.P., al capitalizar a esta Sociedad Anó
nima Deportiva por un valor de 114 millones. 
Esto supone el 47% del total y, a fecha de hoy, esa 
inversión le va a suponer al Ayuntamiento el 
doble de su valor. Desde mi punto de vista, lo que 
está haciendo el P.P., no sé si mal asesorado o por
que quiere confundir, es mezclar todas las sub
venciones de los últimos años con la capitaliza
ción aprobada recientemente, para sacar una cifra 
redonda, vendible, pero equivocada. Es incom
prensible que el Partido Popular aprobara en su 
día la ampliación del capital, que aprobara las sub
venciones a la entidad en las últimas temporadas, 
y ahora nos diga que no quiere cumplir los acuer
dos aprobados. Están en la dinámica de no cum
plir ningún acuerdo y eso los ciudadanos lo juzga
rán en su momento. 

-¿ Se puede afirmar que es una inversión
rentable? 

-Totalmente. No hay ninguna entidad, al 
menos Sociedad Anónima Deportiva, que no haya 
multiplicado por dos sus acciones. La última venta 
realizada de acciones, en el Logroñés, le ha su
puesto un total de 2.800 millones y la entidad 
había comprado por 600 millones. De hecho tene
mos ofertas para comprarnos nuestro paquete ac
cionarial que multiplica por dos y medio el valor 
de las acciones. Donde hemos pagado 9.600 ptas. 
por acción están pagando más de 19.000 ptas. Esto 
el P.P lo sabe y por eso no se entiende su actitud. 

-¿Es el Getafe C.F.S.A.D. una estructura
consolidada? 

-Da mucha rabia que no se quieran reconocer 
los hechos. La gente no quiere acordarse, cito al 

Firma del acuerdo entre el Ayuntamiento, 
el Getafe, C.F.5.A.D., y el Club Balonmano Getasur 

Santos Vázquez: 
"Es una respuesta al deporte 
de alta competición" 
La firma de un acuerdo entre el Ayuntamiento de Getafe, el Club 

Balonmano Getasur y el Getafe, C.F.S.A.D., denominado "Desde la 

Base a la Alta Competición", las últimas informaciones en torno 

al capital accionarial del Ayuntamiento en la entidad futbolística y, 

lo que va a suponer la iniciativa privada en el deporte de élite, 

marcaron las pautas de la siguiente entrevista mantenida con el 

Concejal de Deportes, Santos Vázquez Rabaz. Bajo su punto de 

vista, Getafe ha entrado en un nuevo ciclo deportivo, similar al 

que se llevó a cabo en el año 1988 con el Plan Olímpico ADO. 

P.P., de lo que había en 1995 y lo que tenemos en 
I 

dad que ha cumplido los objetivos en un proyecto 
la actualidad. Teníamos un equipo de 11 jugado- diseñado a medio plazo. 
res sin más estructura
detrás; y hoy tenemos 
más de 1.300 jugadores
detrás de este proyecto. 
Teníamos un campo ob
soleto y viejo, en el que 
había que invertir más 
de 600 millones; y hoy 
tenemos el Coliseum y 
la Ciudad Deportiva, de
jando en el camino de 
este proceso el segundo 
estadio de atletismo de 
la Comunidad de Ma-

"Es incomprensible que el Partido 

Popular aprobara en su día la 

ampliación de capita� que 

aprobara las subvenciones a la 

entidad en las últimas temporadas 

y ahora nos digan que no quieren 

cumplir los acuerdos aprobados" 

NUEVO CICLO 

-Todo esto nos
lleva a una nueva 
etapa, en la que des
taca la firma del 
acuerdo entre el Ayun
tamiento, el Getafe 
C.F.S.A.D. y el Club
Balonmano Getasur.
¿ Qué va a suponer?

drid (Juan de la Cierva). Hemos pasado de una es
tructura aficionada a una sociedad deportiva. No 
recordar estas cosas, es faltar a la verdad. En este 
sentido se puede afirmar que el Getafe C.F.S.A.D. 
está absolutamente consolidado. Esto es una reali-

-Creo que se ha
cumplido un ciclo (los últimos cinco años), que 
hoy tenemos una S.A.D., una Fundación que la 
respalda; y esto es algo que ahora debemos pro
yectar en el deporte. Getafe es una ciudad muy 
viva, con tres o cuatro equipos en categoría na-



cional, recién ascendido el equipo de Balonmano 
a División de Honor. Lo que necesita son sopor
tes que permitan que esto no se convierta en 
nubes de verano, sino que se consoliden como 
proyectos deportivos. Aquí, en este caso, la 
S.A.D. y sus recursos, la Fundación, también tie
nen que ayudar. Por eso se ha presentado el Pro
yecto "Desde la Base a la alta competición", 
ilusionante, que es algo novedoso, una nueva idea 
que nace para el deporte de la alta competición de 
Getafe. Con una peculiaridad que es muy impor
tante: trabaja desde la base y permite que los cha
vales con buenas condiciones lleguen a la alta 
competición. Hoy se ha empezado con el Balon
mano Femenino por su ascenso, aunque anticipo 
que hay, dos o tres instituciones deportivas en 
Getafe que también pueden estar en este mismo 
proyecto. Estoy pensando en un equipo de balon
cesto con un proyecto de Liga EBA, que tiene po
sibilidades de entrar en el deporte de alta compe
tición, que puede entrar aquí. Esto demuestra que 
no estábamos equivocados o tan descabellados 
cuando se hizo la conversión de un equipo de fút
bol en Sociedad Anónima Deportiva, cuando lo 
dotamos de la infraestructura necesaria, porque 
ahora que es tan difícil patrocinar el deporte de 
alta competición, nos va a servir como herra
mienta para que en los próximos cinco o diez 
años, se consolide totalmente este proyecto de
portivo. 

TRANQUILIDAD DE FUTURO 

-¿Qué supone el acuerdo para los equipos
que lo han firmado y para los que se adhieran 
en el futuro? 

-Para los equipos tranquilidad al no tenerse 
que preocupar de los recursos financieros, su prin
cipal problema. Tranquilidad para dedicarse a tra
bajar desde el punto de vista técnico, en formar ju
gadores y jugadoras, y en hacer un digno papel en 
la alta competición. Esto es importante desde el 
punto de vista de los equipos. Para el Ayunta
miento supone un proyecto de futuro, nueva ilu
sión y poder garantizar la estabilidad de patrocinio 
y de mecenazgo de estos equipos, que hoy nos 
hace entrar en una contradicción. El plantea
miento es dejar trabajar a la gente, facilitar el tra-

Ultimas noticias 

El Ayuntamiento está recibiendo 
ofertas de compra de las acciones 
del Getafe 
Con fechas 22 y 26 de junio de 2000 se ha registrado en el Ayuntamiento 
sendas peticiones para comprar parte del paquete accionarial que el 
Ayuntamiento tiene en la sociedad Getafe, CFSAD. 
Las ofertas oscilan entre la compra del 25 al 90% de las acciones que 
tiene el Ayuntamiento por un valor que abarca desde los 242 a los 303 
millones de pesetas que entrarían en las arcas municipales recuperando 
así la totalidad de la inversión realizada por el Ayuntamiento en la 
sociedad con sensibles beneficios. 
El Ayuntamiento estudia con detenimiento esas ofertas y valora no sólo 
el apartado económico sino también quién y qué proyecto hay detrás de 
ellas. 
No sería de extrañar que en los próximos días se concreten otras dos 
ofertas por registro. 
En cualquier caso se está realizando un estudio económico del club para 
que exista la mayor trasparencia posible en el estado financiero del 
mismo. 

bajo, y cuando la gente consigue sus máximos ob
jetivos, le tienes que decir hasta aquí hemos lle
gado, no os podemos mantener. Por lo tanto nece
sitábamos encontrar un mecanismo que permitiera 
que no desaparezcan los equipos y otras ciudades 
se nutrieran de un trabajo que se había hecho en 
Getafe. Hoy, desgraciadamente, el Voleibol Fe
menino no está con nosotros porque no hemos po
dido soportar la financiación. A partir de ahora si 
un equipo tiene proyección, tiene buen trabajo 
hecho; nosotros tenemos la estructura para poder 
mantenerlo aquí. Para la ciudad de Getafe es im
portante al suponer una seña de identidad. La 
gente se siente orgullosa de oír en los medios de 
comunicación que el balonmano, el fútbol, etc., 
están representando a la ciudad. Esto hace que la 
gente se implique cada día más con Getafe. 

-¿Es el patrocinio el principal caballo de 
batalla? 

-Obviamente. Este proyecto es un trípode. al 
que cualquier fallo puede hacer tabalearse. Una de 
las patas son las entidades deportivas, que traba
jan, compiten y llevan el nombre de la ciudad a 
nivel nacional e internacional. Otro de los apoyos 
es la administración, que tiene que poner los re
cursos, las infraestructuras y que tiene que liderar 
este proceso, y la tercera, que es la financiación 
privada, que a través de sus aportaciones econó
micas con contraprestaciones administrativa; in
yecta financiación para que esto se pueda soste
ner. No se puede hacer este proyecto si una de las 
tres patas cojea porque se desequilibra. La Funda
ción de Getafe ahora nos sirve y por eso ya tene
mos una propuesta de "Empresarios por el De
porte", una fundación de ayuda al deporte enca
minada en esta dirección que he apuntado. Habrá 
que buscar compensaciones en forma de desgra
vaciones que sirvan de ayuda a estas empresas que 
ponen dinero, lo permite la ley y buscar algún tipo 
de contraprestaciones que no sea dar dinero a 
fondo perdido. 

-¿A cuantos deportistas llega este acuerdo 
en este momento y en un futuro próximo? 

-Ahora mismo, sólo con lo que nace de este 
acuerdo. 1.300 en el fútbol, y en el caso del ba
lonmano (escuelas, equipos) otras 350 personas. 
El proyecto nace con un apoyo de alrededor de 
l .  700 deportistas, sin contar padres, socios, etc ... 
Con el baloncesto masculino, femenino, en silla 

de ruedas, con el rugby; podríamos llegar a una 
cifra que rondará los 5.000 deportistas implicados. 
Sin olvidar que muchos de estos deportistas esta
rían en las competiciones de elite. 

-¿El futuro del deporte en Getafe está ga
rantizado? 

-Creo que sin querer ser pretenciosos, lo 
que estamos queriendo establecer es un modelo 13 
similar al que se estableció en este país en el 
año 1988, con el Plan de Deportistas Olímpi-
cos, que tan buenos resultados dio. Se trata de 
hacer lo mismo, en pequeña escala, en Getafe. 
Nosotros desde la administración tenemos que 
cubrir las necesidades de los ciudadanos a nivel 
deportivo, que haya infraestructuras suficientes 
y que se garantice el deporte para todos. No 
voy a renunciar a 40.000 usuarios encuadrados 
dentro de este apartado. Lo que pasa es que el 
trabajo de toda esta gente concluye en la nece
sidad de este Proyecto. Los recursos econó
micos de la administración tienen que ga
rantizar, que el que quiera hacer deporte, 
pueda, las infraestructuras necesarias y que 
la gente tenga cubierta sus necesidades de 
ocio. También con recursos, ideas y trabajos, la 
administración debe garantizar que el deporte 
de alta competición, que se implica con la ciu-
dad, tenga continuidad. Este es un proyecto que 
puede funcionar. 

-¿Qué mensaje les darías a los ciudadanos 
y deportistas, con esta nueva situación depor
tiva? 

-Hay una cosa que no estamos valorando. 
¿Qué pasa con el resto de la gente? Si estamos ha
ciendo un proyecto deportivo de alta competición 
y la gente no va a asistir a los recintos deportivos, 
la imagen se vende, pero quizás no se logre algo 
importante: involucrarse. Creo que tenemos que 
conseguir enganchar a más deportistas pasivos 
(espectadores), porque eso crea hábitos. Este pro
yecto tendría su colofón cuando consiga que tras 
estos 5.000 deportistas se encontrasen 20 o 25.000 
personas, que disfrutarán con los espectáculos de
portivos. Si esto es así, estaríamos hablando del 
club más importante de este país. Hablamos de un 
111acroclub, en el que desde el que va hasta el que 
participa, está implicado en un Proyecto que tiene 
mucho de social y que tiene mucho de rendi
miento deportivo. � 
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El plan "Getafe trabaja" logra 
que 300 desempleados 
accedan al mundo laboral 

RESCIENT AS personas desempleadas se han beneficiado del plan 
·'Getafe Trabaja" un plan que ha propiciado el acceso al mundo laboral a través de
talleres de empleo y que tiene como objetivo ofrecerles el acceso al mercado labo
ral, un trabajo protegido y una formación práctica durante 12 meses que abra las
puertas a un nuevo comienzo. El plan es fruto de un acuerdo entre el Ayuntamiento
y los sindicatos UGT y CC.00. firmado el pasado 31 de mayo en el Salón de Ple
nos del Ayuntamiento. por el Alcalde, Pedro Castro y los Secretarios Generales de
las Uniones Comarcales de UGT y CC.00., Secundino Espada y Raúl Cordero.

Momento de la firma en la que estuvieron presentes Pedro Castro, 
Secundino Espada (UGT), Raúl Cordero (CC.00.) y Avelina 

González, Concejala de Formación y Empleo. 

Los destinatarios de este proyecto han sido los colectivos especialmente desfa
vorecidos y particularmente los desempleados de larga duración a los que se ofrece 
la posibilidad de un nuevo comienzo en el mundo laboral. Han sido seleccionados 
por el INEM y su trabajo se destinará principalmente al acondicionamiento y repa
ración de las vías públicas, alumbrado. y reparaciones generales. 

Es fruto de un acuerdo entre el 

Ayuntamiento y los sindicatos 

UGT y ce. OO. Se forma el 

Consorcio Madrid Sur 

Las medidas de "Getafe trabaja" son complementarias con otras desarrollados 
por el Organismo Autónomo de Formación y Empleo del Ayuntamiento, como for
mación, asesoría y seguimiento del proceso de inserción. competitividad empresa
rial ... Del mismo modo pretende una serie de obJetivos secundarios no menos im
portantes como la compensación mediante políticas activas las desventajas compa
rativas de estos colectivos según las directrices europeas por el empleo en el ám
bito local y dar respuesta real a situaciones de urgencia social, con el amparo de la 
administración. � 

Consorcio Madrid 
Sur: objetivo, 
crear empleo El Centro 

de Calidades L Ayuntamiento se ha adherido al Con
sorcio Madrid Sur conformado por los municipios de Le
ganés, Móstoles, Fuenlabrada, Pinto, Humanes, 
Parla, y Getafe con el fin de elaborar proyectos que ten
gan corno objetivo la creación de empleo. Esta adhesión 
fue aprobada por el Pleno del Ayuntamiento el pasado 16 
de junio con la abstención del Grupo Popular, a pro
puesta de las Concejalías de Formación y Empleo y De
sarrollo Económico, Comercio e Industria. 

Los objetivos prioritarios para el úrea metropolitana 
del sur son la creación de empleo, el impulso de la activi
dad económica y la formación para el empleo con proyec
tos que aborden las necesidades de la población desem
pleada y ocupada y las pequeñas y medianas empresas. 

La firma del acuerdo supondrá que el Centro ele 
Calidades se convierta en un centro ele 

experimen1ación. 

de Getafe, centro 
de experimentación 
industrial 

El primer trabajo de este grupo ele municipios del 
sur será la elaboración ele un proyecto conjunto para la 
nueva !11icia1i1·a Co1111111i1aria EQUAL para el período 
2000-2006 lo que supone un paso importante en la coo
peración entre municipios como bien lo aconsejan las 
Directrices Comunitarias de Empleo. 

El Consorcio está abierto a nuevas incorporaciones: 
Ayuntamien1os. en1idades públicas y privadas y espera 
contar con la participación activa de la Comunidad ele 
Madrid.� 

L Instituto Madrileño de Desarro
llo (IMADE) y la Fundación para el Fomento de 
la Innovación Industrial firmaron en Getafe un 
acuerdo para convertir el Centro de Calidades 
de Getafe (GECAL) situado en la calle Diesel 
del Polígono Industrial del Lomo, en un centro 
de experimentación con el fin de poner en mar
cha laboratorios y actividades que mejoren los 
productos industriales. En el acto estuvo pre
sente el Concejal Delegado de Desarrollo Eco
nómico. Comercio e Industria. David Castro. 

Por medio de este acuerdo el IMADE 
cede un espacio de más de dos mil trescien
tos metros cuadrados del Centro a esta Fun
dación para instalar los laboratorios en los 
que se practicarán ensayos. medidas y cali
braciones con el fin de mejorar los pro
ductos. 

El Centro será referencia obligada y punto 
de encuentro de las pymes de la Comunidad 
con el fin de generar empleo y propiciar la im
plantación de nuevas empresas. � 

El metal, protagonista 
en la Feria Virtual de Getafe

OR primera vez en Getafe se ha celebrado una Feria Virtual 
Multisectorial organizada por la Agencia de Desarrollo Local Getafe Ini
ciativas, S.A., donde el sector del metal ha sido el gran protagonista. Con 
sólo "cliquear" la dirección www.getafeiniciativas.es se podían conocer 
las empresas más interesantes de dicho sector localizadas en nuestro mu
nicipio, así como sus principales productos, actividades y servicios. 

Esta Feria, encuadrada dentro del proyecto europeo ESTIC, ha pro
movido el uso de las tecnologías de la información en las pymes por lo 

;r: Getate Iniciativas. S.A. Municipal 

Agencio de Desarrollo Local 

que ha concentrado sus es
fuerzos en la puesta en mar
cha de acciones que permi
tan y faciliten a las empresas
de Getafe el acceso al má
ximo de información. l 

Programa Now de Formación y Empleo 

Nueva página web 
con información puntual 

L Organismo Autónomo de Formación y Empleo del Ayuntamiento ele Getafe 
ha puesto a disposición de tocias las personas usuarias de Internet. la página web que desde el 
Programa Nmr ha elaborado a fin de servir de punto de encuentro a empresarios. empresarias 
y muJeres profesionales interesadas en la diversificación profesional. 

En htto://emprendedores. wol.es/empleooafe hay información sobre el proyec10 NOW 
ACORTAR DISTANCIAS y las distintas actividades desarrolladas desde el mismo: el Servi
cio de Intermediación Laboral. la Red de Empresas. legislación sobre bonificaciones a la con
tratación de mujeres en profesiones subrepresentadas y otras medidas de fomento de empleo. 
Además en la nueva página se informa sobre acontecimientos relacionados con la mujer y el 
empleo. Asimismo hay una bnse de dalos de perfiles profesionales femeninos y un formulario 
para ofertas ele empleo. 

El Programf1 NOW sigue apoyando a las mujeres que prelenden trabajar en profesiones 
consideradas ""masculinas .. e intermediando en las empresas. tratando de romper con los per
juicios y estereotipos que limitan las oportunidades de las mujeres en estos sectores más méls
culinizndos. Hasta el momento. 71 mujeres han accedido al mercado de trabajo a través de este 
programa. 'Z.... 
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ORREO 

La agonía del 
- . pequeno comercio

N diciembre de 1997, la comunidad madrileña 
presentó en Getafe el PAC (Plan de Actuación Comercial). Las 
líneas básicas de tal estudio concluían una serie de medidas ur
gentes a tomar para la revitalización del pequeño comercio 
local: reciclaje del personal; modernización de los locales; aso
ciacionismo de los tenderos con dos vertientes: reivindicativa 
una, y para organizar los sistemas de compras en común la otra; 
tendencia a la especialización (eliminación de la clásica tienda 
de todo revuelto); potenciación o, en su caso, cierre de las ga
lerías de alimentación; estudio de mecanismos de defensa ante 
las grandes superficies y ante la fuga de compradores hacia 
otros lugares (Parquesur, Madrid en general ... ): conveniencia 
de la apertura los sábados por la tarde: fomento de zonas co
merciales (tipo calle Madrid en su zona peatonal). etc. 

Al cabo de más de dos años. pese a la decidida postura 
evolutiva de muchos de nuestros pequeños detallistas -y ante 
la vegetativa pasividad de bastantes otros-, las circunstancias 
no pueden afirmarse que hayan mejorado: el comercio local 
va a menos, disminuyen sus ventas. cierran establecimientos, 
muchos permanecen abiertos en estado preagónico ("más 
vale esto que el paro sin subsidio"). y el público cada día es 
absorbido con más fuerza por los hipem1ercados. Es claro que 
tal situación no se produce sólo en Getafe. sino que afecta a 
todo el territorio nacional. Y aquí cabe apuntar una clave de
cisoria; desde las tres administraciones se apuesta, abiena
mente, por las grandes superficies. Tal es así, por un lado, 
queriendo dar gusto al consumidor y buscando su economía; 
segundo, en pos de unos más saneados ingresos en el erario 
público. Cosas ambas harto discutibles. 

Se produce una serie de factores contra los que el damni
ficado por la crisis comercial nada puede. En primer lugar, las 
propias condiciones específicas de ser trabajadores del régimen 
autónomo, con las carencias de todo tipo que esto conlleva en 
el país (alguien dijo que los autónomos y las prostitutas son los 
sectores sociolaborales peor tratados en España): práctica im
posibilidad - o, al menos. total inoportunidad- de caer enfer
mos; carencia. por otra parte lógica. de paro subsidiado; desfa
sados. y a veces ilógicos. sistemas impositivos. Por otra parte. 
la Cámara de Comercio se presenta a los ojos de los pequeños 
tenderos como un ente extraño que nada les aporta y que sólo 
se relaciona con ellos a la hora de exigirles el pago de cuotas. 

En cuanto a las agrupaciones de comerciantes. que na
cieron por el impulso de grupos de detallistas en busca de so
lución a sus cuitas, pese a su innegable buena voluntad están 
resultando, en muchos caos. inoperantes. produciendo la de
cepción en sus miembros, que acaban por darse de baja. En 
cierta medida -no siempre- claro. tal ineficacia viene dada 
por el escaso o nulo apoyo de las administraciones municipa
les y por el muro pétreo que suponen muchos de los fabrican
tes y distribuidores. Otras veces. por la manifiesta insolvencia 
de sus dirigentes. que acaban siendo presa fácil del embauca
miento de los munícipes. que les empujan a caer en la trampa 
triunfalista de las fotos inaugurales, las firmas de vacuos con
venios de colaboración y el montaje de exposiciones ajenas a 
la realidad de sus defendidos. Los IAE pasan por ser los im
puestos más arbitrarios e ilógicos que gravan a los detallistas. 
Alguna vez he citado cómo un papelero puede pagar unas 
25.000 ptas. Por la explotación de su tienda. mientras abonará 
cerca de 40.000 ptas. Por tener en el local una pequeñísima 
fotocopiadora. Claro ejemplo de desproporción impositiva. 

El pasado 23 de junio el Ejecutivo decide. so pretexlo 
de reducir la inflación (¿), liberalizar el horario del pequeño 
comercio, ampliar la jornada de 72 a 90 horas. aumentar la 
apertura dominical .. 

Hay nom1as que. enmascaradas de beneficio al compra
dor -innegable en algunos supuestos-, sólo buscan el protec
cionismo de las administraciones a las grandes superficies. 
cegadas por súbitos ingresos multimillonarios que éstas les 
proporcionan, con olvido del enom1e y seguro potencial eco
nómico que supone para sus arcas la existencia de innumera
bles establecimientos de barrio. Estos. dicho sea de paso, 
proporcional al país el 90% del personal que trabaja en el 
sector comercial. 

Si hasta ahora. en un loable intento de proteger a los li
breros de oficio. nadie podía excederse en el descuento de un 
12% en los libros de texto, desde ya el ejecutivo liberaliza 
tales descuentos. Veamos sus previsibles efectos: 

1. º El librero vive del libro: nunca podrá excederse en 
los descuentos que realice. Si se considera que los márgenes 
que le otorgan edil ores y distribuidores son los justos y ade
cuados, cualquier sistema que beneficie al comprador irá en 
detrimento de su capacidad de satisfacer impuestos de y so
brevivir decentemente. 

2.º La gran superficie podrá (y lo hará. sin duda) utilizar 
el libro escolar como gancho para otras ventas. Podrá aplicar 
descuentos aplastantes: su ineludible beneficio lo centrará en 
las otras ventas. Hasta podrá ingeniarse mecanismos de mar
keting· aparentando que '·regala" tales libros. (El librero jamás 
podría ni aproximarse a estos recursos). En recientes estudios 
de mercado, una mayoría de compradores ha adrnitido que en 
los hipennercados encuentra interesantes precios en muchos 
artículos, pero el sistema le lleva a realizar otras compras im
pensadas y hasta ininteresantes para su economía y para sus 
reales necesidades. ¿ Cuántos admitirán en otra encuesta aún 
por realizar que si van de compras los domingos es por mero 
capricho, por relación familiar o como matarratas? ¿Cuántas 
personas necesitan en verdad la apertura dominical? 

Si el legislador busca. como pretende. satisfacer las ne
cesidades ciertas del público comprador -que no su sibari
tismo-, ¿no sería más razonable forzar la apertura los sába
dos por la tarde? � 

Manuel Cabrero 

El Teniente de Alcalde y Concejal de Empresas 
Públicas, Gregorio Gordo, recogiendo "La Escoba de 

Plata" de manos del Presidente de la Comisión de Medio 
Ambiente de la FEMP. 

A empresa municipal de 
limpiezas de Getafe fue premiada en 
pasadas fechas con el premio "escoba 
de plata" por Astegrus -Asociación 
Técnica para la Gestión de Residuos y
el Medio Ambiente-. 

El premio le 

�OTICIAS 

Concedida 
la "Eacoba 
de Plata" 
a la Empresa 
Pública 
de Limpieza 
El Concurso de Escobas de Oro y

Plata, organizado desde 1987 por Ate
grus y entregado en las últimas edicio
nes en el marco de la Semana Interna
cional del Urbanismo y del Medio 
Ambiente, ha premiado una vez las 

mejores actua
fue concedido por 
"La implantación 
de la recogida se
lectiva de resi
duos de envases 

El premio ha sido otorgado por ciones y trabajos 
para la mejora de 
la gestión de resi
duos, desarrolla-

la gestión de residuos y por las 

campañas de sensibilización 

en todo el munici-
pio y por la campañas de sensibilización 
ambiental en relación con la gestión de 
residuos desarrolladas en 1999 y 2000". 

das por los res
ponsables en la 

materia de entidades públicas, así 
como por las principales empresas del 
sector. � 

Centro y San Isidro recogerán selectivamente sus residuos 

Todoa loa barrios pueden reciclar 
aua baauraa 

ESDE principios de verano, todos los barrios de Getafe dispo
nen de contenedores de recogida selectiva de residuos, en los que se de
nominan contenedores amarillos. Los últimos barrios en incorporarse a 
este plan han sido los barrios de Centro y San Isidro. 

Es de destacar que durante los meses de julio, agosto y septiembre, los 
vecinos de los barrios de San Isidro y Centro podrán depositar los residuos 
de plástico, latas y bricks en los contenedores amarillos situados en sus 
puntos habituales de recogida, los martes, jueves y sábados a partir de las 
21 horas. Es importante la colaboración ciudadana para la higiene de la 
ciudad y la correcta recogida y gestión de nuestros residuos urbanos .. 

En los meses de verano, en 

Centro y San Isidro, los 

contenedores amarillos se 

colocarán martes, jueves y 

sábados, a partir de las 21 

horas 

En 1999 se iniciaba la campaña 
con la separación en los hogares de 
los materiales de basuras domésti
cas (plásticos, latas y bricks). Este 
servicio de recogida en contenedo
res amarillo ha supuesto hasta el 
pasado mes de junio la recogida de 
700.000 kilos de los citados mate-
riales. � 
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Memoria Municipal de Drogodependencias 
El inicio del consumo de tabaco 

en los jóvenes se produce 

mayoritariamente a los catorce 

años 

El tratamiento de consumidores 

de cocaína supera a los de heroína

AS tendencias en el consumo y en el 
tratamiento de las drogodependencias, han 
puesto de manifiesto entre otras conclusiones, 
que se ha detectado un importante aumento de 
tratamiento en consumidores de cocaína (35 
% ), superando ya a los de heroína. Estos datos 
vienen recogidas en la Memoria de Drogode
pendencias de 1999 elaborados por el Ayunta
miento de Getafe a tra-

y los Programas a Padres. El total de beneficia
rios en este ámbito han sido 3.347 padres-pro
fesores-monitores y 4.085 alumnos. 

En lo tocante a la asistencia cabe destacar 
objetivos como atender a la población según la 
demanda, obtener una retención mayor del 80 
% en Programas, mantener la abstinencia du
rante el tratamiento y conseguir el 20 % de 

altas terapéuticas en la 

bres de drogas y 232 en programas de meta
dona. La retención en los programas es del 87 
% en programas libre de drogas y el 96 % en 
programa de metadona. 

vés de la Delegación 
de Salud, Consumo y 
Drogodependencias. 
En esta memoria tam
bién se recoge que los 
inicios de consumo de 

Más se sesenta personas 

participan en el Programa 

de Inserción laboral 

población del pro
grama. Más de 400 
personas (443 perso
nas) han sido tratadas 
a lo largo de 1.999; 

En el apartado de abstinencia, según los 
urinocontroles, hay que significar que el pro
grama libre de drogas existe un 94,9 % de abs
tinencias en heroína, un 93,8 % en cocaína y un 
82 % en cannabis. En el programa de manteni
miento de metadona existe un 92,6 % de absti
nencia en heroína, un 93,8 % en cocaína y un 
88,2 % en cannabis. Las altas terapéuticas han 
sido de 40 personas y durante el pasado año han 
participado en el programa de inserción laboral 
66 personas. � 

alcohol, cannabis y 
drogas de diseño tienen lugar en ambientes lú
dicos y que las edades medias en el inicio del 
primer consumo de drogas son 14 años en el 
consumo de tabaco; 14,5 años, en el consumo 
de alcohol; cannabis: 25,2 años; éxtasis: 18 
años; cocaína: 18,5 años y heroína 19 años. 

Esta memoria también pone de manifiesto 
que el cannabis es la droga ilegal más consumida 
y que existe una percepción social de drogas 
problemáticas (heroína) y no problemáticas (al
cohol, cannabis, éxtasis, cocaína) hasta el punto 
de ser consideradas "moda". 

Asimismo destaca las dos grandes áreas en 
las que trabaja la Concejalía de Salud, Con
sumo y Drogodependencias que son la preven
ción y la asistencia. Dentro de la primera tiene 
especial relevancia la amplitud de Programas a 
Escolares en Enseñanza Primaria y Secundaria 

221 en programas li-

En la presentación de la 

Memoria de 
Drogodependencias quedó 

patente que aumenta el 
consumo de cocaína. 

Nace "El Sur", una asociación 
para ayudar a los jóvenes 

AGEPAD pide la creación

de una comunidad 

terapéutica 
con problemas de alcohol 

OR primera 
vez en Getafe se ha creado 
un colectivo joven para 
apoyar a los jóvenes con 
problemas de alcohol. 
Este colectivo, denomi
nado "El Sur" se pre
sentó el día 23 de junio a 
las 19,00 horas en el 
Centro de Barrio Las 
Margaritas (A venida de 
las Ciudades, 11) con la 
participación del Ayunta
miento a través de las 
Concejalías de Salud, Con
sumo y Drogodependen
cias y Mujer y Juventud. 

Este colectivo nace con 
el objetivo de ayudar a los 
jóvenes con problemas de 
alcohol con independencia 
y autonomía dadas las ca
racterísticas propias de este 
grupo de población y las 
nuevas formas de consumo 
de alcohol que adoptan. � 
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A Asociación Getafense de Padres de Apoyo a las 
Drogodependencias (AGEPAD) solicitó con motivo del Día 
Mundial contra la Droga la creación de una comunidad 
terapéutica para la zona sur madrileña. 
Este colectivo hizo un llamamiento a las administraciones 
local, regional y nacional para la puesta en marcha de un 
centro rehabilitador. 
En este sentido, la concejal de Salud y Drogodependencias del 
Ayuntamiento de Getafe, Laura Lizaga, considera 
fundamental la constitución de estos centros rehabilitadores 
para los drogodependientes condenados a prisión. "Apoyamos 
no sólo la comunidad terapéutica sino cualquier otra 
institución que sirva para que los presos adictos a la droga 
puedan cumplir de otra forma su condena". 
En el transcurso del acto AGEP AD resaltó los avances 
conseguidos en el municipio de Getafe en la atención al 
drogodependiente, con la realización de programas 
encaminados a paliar el alto consumo de drogas como es la 
cocaína y drogas de diseño, que conlleva nuevos métodos de 
tratamiento y que entendemos se están consiguiendo con 
mucho esfuerzo reconociendo la labor positiva de los 
profesionales que vienen trabajando en la mejor atención a 
este colectivo.� 
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�ERVICIOS �--O_C_IA_L_E_S _____ _
Un programa impulsado por 
el Ayuntamiento de Getafe a través 
de la Delegación de Servicios Sociales 

"Date un respiro", 
un programa para 
mujeres 
sobrecargadas 
por el cuidado de 
personas mayores 

ESDE el Ayuntamiento de Getafe a través 
de la Delegación de Servicios Sociales se ha llevado a cabo 
el proyecto ·'Date un respiro··. un programa social diri
gido a las mujeres sobrecargadas por la a1ención a personas 
mayores dependientes. Este proyecto, que se realizó en el 
barrio de San Isidro. pane de la hipótesis de que si las mu
jeres cuidadoras panicipan en un espacio de aprendizaje. 
clesaITollo personal y encuentro con otras mujeres en su 
misma situación, este "companir" repercutirá de forma po
sitiva en su autocuidado. en la distribución de tareas do
mésticas, en el cuidad de los otros de una forma no exclu
siva y en la calidad de atenciones que reciban los mayores. 

Marián Díez, Concejala Delegada de Servicios So
ciales, Mayores e Integración en sus declaraciones a la 
prensa recordó que tradicionalmente la mujer ha ocupado 
el papel de cuidadora de otros, siendo de esta manera el 
eje central de la familia. ·Date un respiro i11te11ra a_rndar 
y apoyar a la 11111jer actual. A una mujer que une a este 
papel de c1údadora, 1111 modo acwal de vida que hace que 
estas mujeres reciban cada día mayores dosis de sobre
carga. Los hijos e hijas mayores ,,ive11 e11 casa dur0111e 

La Concejala 
MariánDíez 
subraya la 

sobrecarga que 
soporta la 

mujer actual 
con la atención 
a las personas 

mayores, los 
hijos y los 

nietos 

más a/los; los hijos e 
hUas independizados rie-
11e11 horarios laborales 
pro/011gados que les lleva 
a precisar la ayuda de 
sus padres para ocuparse 
de sus hijos y a la ve� sus 
padres y suegro tiene una 
esperan�a mayor de vida 
11eceúta11do atenciones y 
cuidados prolongados en 
el tiempo. Es 1111 nuevo 
papel que requiere la 
are11ció11 de las institucio
nes para dar respuesta a 
1111a nueva realidad so
cia/''. 

En los próximos 
meses se llevará a cabo 
nuevas ediciones de este 
curso.� 

Se constituyó en

Getafe la Comisión 
Permanente 
de Bienestar Social 
de la Federación 
Madrileña 
de Municipios 

L pasado 6 de junio se constituyó la Co
misión Permanente de Bienestar Social de la Federación 
Madrileña de Municipios en el Hospitalillo de San José 
bajo la presidencia de Marián Díez López, Concejala De
legada de Servicios Sociales de Getafe. 

El acuerdo de constitución de esta mesa se tomó en la 
última reunión de la Comisión Ejecutiva de esta Federación 
celebrada en Buitrago de Lozoya el pasado 31 de marzo. 

En esta reunión se elaboró una propuesta de trabajo 
para esta Comisión. � 

Inauguración del Jardín 
del Hospitalillo 

Recuperación 
de un rincón 
histórico 

Desde el 22 de junio existe un nuevo espacio abierto en el centro de 
Getafe y dentro de un ed�ficio tan entrañable para los ciudadanos como 
es el Hospitalillo de San José: el ya denominado Jardín del Hospitalillo. 
La recuperación de ese rincón histórico de Getafe ha sido desarrollada, 
a instancias de la Concejalía de Servicios Sociales; por los 
departamentos de Mantenimiento, Parques y Jardines, la Escuela Taller 
y la Escuela de Jardinería de Villaviciosa de Odón, quienes tienen un 
convenio con el Ayuntamiento de Getafe. 

L nuevo espacio ha sido repoblado 
con panas, higueras, ciruelos, cipreses, bojs, hor
tensias, adelfas, clucíneas (trepadora), palmera, 
excelsa. rosales, flores variadas, thujas, etc. 

Destaca en el entorno la recuperación de 
una estatua en forma de mujer que simula un 
árbol, antiguamente ubicada en la plaza Palacio, 
instalada en 1889. Será a la vez fuente y ha es
tado guardada como inventario municipal mu
chos años en Parques y Jardines, hasta que se le 
ha encontrado su emplazamiento definitivo. 
Asimismo, habrá una segunda fuente, dos pistas 
de petanca (realizadas por la Escuela Taller), el 

Se ha recuperado también 

el antiguo lavadero con dos 

pilones, donde se lavaba en uno 

la ropa de los enfermos y en el 

otro de las personas sanas 

antiguo lavadero con dos pilones que, según la 
historia loca servían uno para lavar la ropa de 
los enfermos y otro para las personas sanas. � 

Fin de curso de la Asociación 
de Pensionistas "Ericsson" 

A Asociación de Pensionistas de 
Ericsson dio fin a sus actividades antes del ve
rano con una exposición de manualidades muy 
apreciada por todos cuantos la visitaron, entre 
quienes se encontraba la Concejala Delegada de 
Servicios Sociales, Mayores e Integración, Ma
rián Díez. Esta exposición se ha realizado a par
tir de la labor desarrollada en los talleres de bor
dados y de pintura con la inestimable y desinte
resada enseñanza de tres monitoras. 

Un portavoz de esta asociación ha calificado 
como de "muy positivas•· las actividades reali
zadas en el último año tras la apertura de su 
sede. A lo largo de estos meses han llevado a 
cabo excursiones a Compostela, Pedraza, Extre
madura. También han sido muy concurridos los 
juegos de mesa, por no hablar de los campeona
tos disputados con los compañeros de Madrid. 
Todo ello ha propiciado seguir con las relacio-

nes personales existentes "tras muchos años de 
trabajar juntos". 

Asimismo el balance de la Asesoría Jurídica 
ha sido positiva dado el número de consultas re
alizadas, sobre todo desde la creación de la co
misión de asuntos fiscales. � 

Ayudas de transporte para mayores 
y minusválidos 

EL 3 al 31 de julio, la tercera edad y los minusválidos podrán solicitar las ayudas 
económicas para el transporte en el Hospitalillo de San José, de 9 a 13 horas. 
Junto con la solicitud, además de presentar la documentación justificativa de ingresos, es 
imprescindible presentar los cupones mensuales adquiridos en el período de enero a junio de 2000, 
así como fotocopia de la Tarjeta de transporte emitida por el Consorcio de Transportes de la 
Comunidad de Madrid. � 



URANTE una semana han esta
do en el pueblo de Búbal situado en los Pirine
os Aragoneses donde han compartido experien
cias con alumnos y profesores del Instituto de 
Secundaria "Mario Roso de Luna" de Logrosán 
(Cáceres). Todos ellos han participado en las 
tareas de recuperación y en los numerosos 
talleres desarrollados por monitores especiali
zados. A la vez han desarrollado el Proyecto de 
Centro que es un trabajo que el grupo de alum
nos debe realizar, antes, durante y después de 
su participación directa en el programa. Así han 
podido recoger información de múltiples 

Nuevo proyecto de innovación 
en el I.E.S. Satafi 

El periódico "El País" 
al descubierto 

LUMNOS de 4.º de Orientación 
del Instituto Satafi han elaborado una increíble 
y completa maqueta a escala del diario EL 
PAÍS en la que no falta detalle alguno del edi
ficio original incluyendo los automatismos de 
ascensores y rotativa en miniatura. Paralela
mente los alumnos han editado y redactado un 
periódico escolar, "Diver Junior 2000". 

Para realizar esta práctica y llevar a cabo el 
proyecto han orientado todas las asignaturas en 
las que trabajan y así ver de una forma práctica 
su aplicación. Así materias como Lengua, 
Sociales, Tecnología, Matemáticas ... han visto 
la luz práctica combinada con otras tareas 
diversas como informática, diseño, madera, 
electricidad, encuadernación, etc. El· proyecto 
ha aglutinado a todo el Departamento de Orien
tación que, en equipo, como el año anterior, ha 
afrontado el reto de la innovación como mejo
ra de su formación. 

Durante dos días se puedo contemplar este 
trabajo en el Instituto que es fruto de un pro
yecto de innovación subvencionado por la 
Comunidad de Madrid. � 

� (EDUCACIÓN 

Han obtenido una beca de estudios 

Un grupo de alumnos del León Felipe 
participa en un programa 
de recuperación de pueblos 
abandonados 
Veinticinco alumnos y dos profesoras del Instituto "León Felipe" 
( situado en el barrio de San Isidro) han obtenido una beca de 
estudios para participar en un programa de recuperación de pueblos 
abandonados impulsado por los Ministerios de Medio Ambiente, 
Educación y Fomento. 

aspectos de Búbal, como la flora, la fauna, la 
arquitectura, los usos y costumbres, recursos 
naturales, etc., combinándolo con actividades 
como la escalada, el descenso de barrancos, la 
preparación de mascarillas naturales de belleza 
o la atención a los animales de la pequeña gran
ja del pueblo.

Un portavoz de los profesores ha destacado 
que ha sido una grata experiencia para el Insti
tuto de Educación Secundaria "León Felipe" 
que una vez más ha visto recompensado el tra
bajo de sus alumnos con el reconocimiento de la 
administración: "Esperamos que en el futuro 

Han estado una semana en 
Búba� un pueblo del Pirineo 

Aragonés 

nuevos grupos de alumnos del centro tengan la 
oportunidad de participar en programas educa
tivos similares, para enriquecimiento de los 
jóvenes de nuestra localidad y por lo tanto para 
el bien de toda la comunidad de Getafe". � 

Fernando Savater 
participó en unas 
jornadas de educación 
primaria 

¡J¡ ¡j¡ 

L filósofo Fernando Savater inauguró con su 
conferencia "Educar para la ciudadanía" las jornadas de 
Educación Primaria "Construir juntos la educación" orga
nizadas por la Comunidad de Madrid y celebradas en el 
Centro Cívico de Juan de la Cierva. 

Las jornadas destinadas a los profesores de este nivel, 
tuvieron como objetivo reflexionar sobre la situación 
actual y su influencia en la escuela y el profesorado; inter
cambiar experiencias que se estén llevando a cabo en los 
centros de la zona para responder a esa situación social y 
servir de lugar de encuentro entre los maestros y maestras 
de los municipios del sur. � 

El Clara Campoamor se apuntó por segundo 
año consecutivo a la lectura de "El Quijote" 

OR segundo año consecutivo, la Aso
ciación de Madres y Padres del Instituto Clara Carn
poarnor, junto con los alumnos y profesores del cen
tro celebraron la lectura de "El Quijote". Esta esplén
dida iniciativa se celebró en la biblioteca del Institu
to en edición de mañana para continuar por la tarde 
en el colegio público Sagrado corazón durante la 
celebración del Día de la Escuela Pública. Paralela
mente los ganadores del concurso de Cai1eles convo
cado por el AMPA de este Instituto fueron: Andrea 
Gi.raldo, de 4.º de la ESO, Antonio Canea, de 2.º de 
Bachillerato, y Gloria Núñez, de l.º de la ESO. 

La acogida fue muy calurosa y participaron ade
más de los alumnos, padres y profesores del Clara 
Campoarnor, muchos vecinos de Getafe. La jornada 
estuvo plagada de entrañables anécdotas como la lle
gada de los alumnos de 6º del colegio público Núñez 
de Arenas o el "miedo escénico" de algún vecino 

que aún así no desaprovecho la oportunidad de 
sumai·se a este acto. Todos los participantes fueron 
obsequiados con un diploma acreditativo. 

Un portavoz ha agradecido el esfuerzo de los 
organizadores y la participación de los ciudadanos 
en un gesto simbólico que celebra el valor de la 
educación públi
ca y la difusión 
de nuestra mejor
tradición cultu
ral, "toda una 
experiencia que 
los alumnos aho
ra, o quizá dentro 
de unos años 
sabrán reconocer 
en su justo térmi
no".� 

·,�
•·' 
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OTICIAS 

Exposición en la Galería D'Arte 

"Colores para 
Getafe" 

El primer curso comenzará con

250 alumnos aproximadamente

El Conservatorio 

L pasado 30 de junio la pintora cu
bana MARNIA inaugura su exposición de 
óleos "Colores para Getafe" en la Galería 
D'Arte de nuestra localidad (calle Escaño, 47) 
que permanecerá hasta el 29 de julio. El hora
rio de esta exposición es de lunes a viernes de 
10 a 14 horas y de 18 a 21 horas y sábados de 
10 a 14 horas. 

de Música de Getafe 
impartirá dieciséis 
especialidades 
musicales 

Marnia Briones Andre nació el 13 de abril 
de 1972 en La Habana (Cuba) y tiene varias 
menciones en Cuba, Italia y Venezuela y su 

obra ha sido 

Esta exposición 

permanecerá hasta 

el 29 de julio 

a d q u i r i d a  
por colec
ciones pri
vadas de 
Cuba, Es
paña, Bra-
sil, Turquía, 
y Estados 

Unidos. Forma parte de la colección del Museo 
Salvador Valero, Venezuela y el Vaticano y ha 
organizado ocho exposiciones personales y seis 
exposiciones colectivas. � 

L Conservatorio de Música 
de Getafe comenzará a impartir clases 
en el curso 2000-2001 con un número 
aproximado de 250 alumnos en el pri
mer curso y una plantilla de unos 30 
profesores para su puesta en marcha. 
Este número de alumnos se irá incre
mentando en los próximos cursos. 
Serán dieciséis las especialidades ins
trumentales que se impartirán: Acor
deón, Clarinete, Contrabajo, Fagot, 
Flauta, Guitarra, Oboe, Percusión, 
Piano, Saxofón, Trombón, Trompa, 
Trompeta, Viola, Violín y Violon
chelo. 

El edificio de 

rrio. En la parte del conservatorio se 
sitúan una Sala Polivalente; un aula de 
Coro; un aula de Orquesta; 18 cabinas 
de estudio; 4 aulas de cámara, 4 aulas 
de piano, 8 aulas para asignaturas teó
ricas; 3 aulas para clases colectivas; 4 
aulas para piano complementario; 21 
aulas instrumentales; Biblioteca y Fo
noteca, departamentos didácticos y 
despachos administrativos. 

La creación de este nuevo Conser
vatorio de Música de nuestra localidad 
ha sido el resultado de la colaboración 
entre el Ayuntamiento de Getafe y el 
Ministerio de Educación en un primer 

momento y con la 
este nuevo Con
servatorio que 
será referencia de 
toda la zona sur 

Se pondrá en marcha en el 

próximo curso 2000-2001 

Comunidad de 
Madrid a partir de 
1999 una vez que 

"La vida no 
espera" 98. 

Auton-etrato. 
Acrílico/lienzo 
(120 x 80 cm.). 

está situado en el 
barrio del Sector Tres de nuestra loca
lidad y consta de una planta central y 
dos alas adosadas a la misma. En la 
nave central está construido el Audito
rio; el ala izquierda está ocupado por 
el Conservatorio y el ala derecha lo 
ocupará el Centro Cívico de este ba-

La Banda de Música intervino 
en la "Fiesta de la M Úsica" 
de la Casa de Velázquez 

A Banda de Música de Getafe dirigida por Francisco Aguado 
abrió con un concierto la "Fiesta de la Música" en los jardines de la Casa de 
Velázquez el pasado 22 de junio. Es la primera vez que la Banda interviene 
en un acontecimiento tan especial en la que estrenó la obra Sinfonieta de Yin
cent Guyot compositor francés que ocasionalmente es clarinetista en la Banda 
de Música de Getafe. El concierto tuvo además del estreno de la Sinfonieta y 
la Fanfarria de apertura, Antmiona de F. Tormo Ibañez; La Bruja de Ruperto 
Chapí y el Camino Real de Alfred Reed. 

ésta recibió las 
competencias en 

materia de educación no uní versitaria. 
Próximamente se firmará un convenio 
entre el Ayuntamiento de Getafe y la 
Consejería de Educación de la Comu
nidad de Madrid para poner en marcha 
este Conservatorio el próximo curso 
2000-200 l. -{. 

Vincent Guyot, clarinetista, organista y compositor parisino, residente en la 
Casa de Velázquez desde septiembre de 1999 ejerce como clarinetista en la Banda 
de Música de Getafe. Ha obtenido los premios de Armonía, contrapunto, Fuga, 

Composición, Orquesta
ción y análisis del Con

Estrenó la obra Sinfonieta del sejo Superior de Música Quien tuvo, retuvo 

compositor francés Vincent 
Guyot actualmente clarinetista 

en la Banda de Música de 
Getafe 

y Danza de París. Ha 
compuesto para la Banda 
de Música de Getafe las 
dos piezas que se estre
nan en esta Fiesta: la Sin
fonieta y la Fanfarria de 
apertura.� 

El Coliseum Alfonso Pérez sirvió de escenario para ver sobre la marcha 
el futuro arbitraje del fútbol español. Nuevas tecnologías, cámaras de 
televisión, y dos equipazos en el césped: "La Quinta del Buitre" y "El 
Dream Team". Si la prueba, fue eso, una prueba; lo de los equipos con 
tantas figuras fue una gozada. 



Revista infantil "Alhondiguitas" 

La prensa 
de Getafe 

, . 

mas Joven 

L pasado 21 de junio en el Centro Cívico de la 
Alhóndiga tuvo lugar la presentación de la Revista Infan
til "Alhondiguitas", un proyecto en el que trabajan niños 
y niñas del barrio de la Alhóndiga, con edades compren
didas entre los 9 y 12 años. La presentación del número 
cero de la revista contó con la presencia del Defensor del 
Menor de la Comunidad de Madrid, Javier Urra. 

El equipo de redacción está compuesto por 7 niños y 5 
animadores, que pretenden con esta publicación poner en 
conocimiento las experiencias de trabajo infantil en el 
barrio y que sea un vehículo de comunicación entre los 
propios chavales de la Alhóndiga. 

Con una tirada de 1.000 ejemplares, 15 páginas y una 
periodicidad trimestral, la revista cuenta con una serie de 
secciones fijas, entre las que destacan: Editorial, noticias, 
informamos, opina-
mos, mi barrio, 
Al habla, separata 
(tebeo infantil), pa
sarratos, mi pelícu
la favorita, mi 
cuento preferido, 
etc. En este primer 
número, en la sec
ción de "Al habla 
con", han realizado 
una entrevista al 
propio Defensor del 
Menor. 

Otra de sus 
intenciones, es a 
medio plazo incor
porar al proyecto a 
las asociaciones in
fantiles del barrio, 
para que estos cuen
ten e intervengan, 
en lo que podríamos 
denominar como la 
prensa más joven de 
Getafe. � 

El Defensor del Menor, 

Javier Urra, estuvo 

en su presentación 

R¡:-VU, iA LNF A"-JTIL 
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ULTURA 

15 de julio, dos carteles musicales de excepción 

Rosendo y Barricada 
en el Magallanes 

OSENDO, Barricada, Platero y Tú, Def Con 

Dos, Medina Azahara y Fe de Ratas harán las delicias de 

los amantes del rock el próximo 15 de julio en el Campo 

del Magallanes. Ese día, Getafe se convertirá por unas 

horas en el epicentro musical de la zona sur de Madrid. 

Dos conciertos llenarán la ciudad de sonidos musicales. 

Uno de los conciertos es en solidaridad con Mozambique 21 
y el segundo pondrá en escena a los nuevos grupos musi

cales del sur madrileño. 

En el campo de Magallanes, en el concierto pro 

Mozambique, a partir de las 18 horas y por el precio de 

3.000 ptas., se podrá ver en el escenario a los menciona

dos Rosendo, Def Con Dos, Medina Azahara, Platero y 

Tú, Barricada y Fe de Ratas. Un concierto en el que la 

gente joven estará presente para ver a los distintos grupos 

en acción. 

Por otro lado, el mismo día, a partir de las 20,30 horas, 

en el Teatro Auditorio Federico García Lorca y organiza

do por Maremagnum y Casiopea, tendrá lugar el festival 

denominado "Un, dos, tres, sí. Nuevos Músicos en Con

cierto", que contará con la presencia de Yahiza, Quirón, 

Licaones, Mifune y Perfusión. Se podrá escuchar rock, 

blues, funky, acid-jazz y heavy. � 

Fiesta del Barrio 

Cerro Buenavista 

Concurso 

cartel 

anunciador 

La Comisión de Festejos del Barrio 
Cerro Buenavista Sector III) ha presen
tado las bases del concurso del cartel 
anunciador de las Fiestas, que serán del 
12 al 17 de septiembre, 

tarse hasta el 17 de julio y antes de las 20 
horas en el Centro Cívico, Vereda del 
Camuerzo, s/n. 

El fallo del jurado se realizará el día 26 
de julio, a las 20 horas. El concurso podrá 
quedar desierto y su fallo será inapelable. 
Los premios son 30.000 ptas. ( l .º), 5.000 
ptas. (accésit) y 5.000 ptas. (accésit infan
til). Los carteles serán devueltos pasada su 
exposición, excepto el ganador que que
dará en propiedad de la comisión. 

En el concurso podrán participar 
todos los vecinos, residentes o trabaja
dores en el Barrio Cerro Buenavista. Se 
podrán presentar dos obras sin límite de 
color, siendo el tamaño de 50 x 70 cm. 
(en vertical). Las obras podrán presen-
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�ULTURA 

Brillante exposición del escultor 
Augusto Vasconcelos 

ASTA finales de junio ha expuesto su obra, en el Centro de Arte 

"Ciudad de Getafe", el escultor Augusto Vasconcelos. Este artista, nacido en 

Armil (Portugal), presentó una muestra de sus obras en granito y pizarra. 

Su manera de tratar las materias resultó muy interesante para los cientos de 

personas que visitaron la exposición, puesto que la dureza del granito consigue 

una gran fuerza expresiva que sin embargo nos prevenía de la fragilidad que 

conllevan las piezas. 

El propio escultor definió así su obra "Todas las experiencias que tengo 

realizadas en los últimos años con el granito, me ofrecen el contraste entre la 

crudeza y la fragilidad. Esta fórmula me 

En la inauguración actuó 

el grupo de teatro de calle 

"Banha da Cobra" 

permite transmitir la sensualidad a mis 

piezas". 

En la inauguración hubo una actuación 

en la calle a cargo del grupo de Teatro de 

Calle "Banha Da Cobra". � 

Avance Fitec 2000 

V Edición del Festival 
1 nternaciona 1 
de Teatro de Ca lle 

RGANIZADO por Teatro 
Destellos y Teatro Estudio de Xetafe, 
entre los días 29 y 30 de septiembre 
y el 1 de octubre, tendrá lugar el 
V Festival Internacional de Teatro de 
Calle. Este año serán más de 30 
compañías españolas y extranjeras las 
que participen. La oferta está servida a 
través de un amplio abanico de 
tendencias maduradas y transformadas 
por la experiencia de los artistas. 

Las actividades del Festival son: 
programación de teatro, música y 
danza, Estación Terra-Epocalipsis 
(Nuevo Mercado Futurista), Zona de 
Acampada Libre, Mercado Arte-Na
tivo, FITEC-Foro Solidario, Cursos, 
Jornadas Deportivas y el Día "a jugar 
a la calle". Para ampliar información 
se puede uno dirigir a los teléfonos 
91 601 83 23 y 91 681 97 09. � 

Programación de Cultura 

Escuelas de Teatro Clásico, Danza y Cursos 

L Ayuntamiento a través de la 
Delegación de Cultura ha ofrecido para el 
próximo curso y para el verano las 
Escuelas de Teatro Clásico y de Danza, y 
una serie de cursos en los Centros 
Cívicos. 

La Escuela de Teatro Clásico oferta un 
curso anual de especialización de 200 
horas para personas con experiencia pre
via, pidiendo como requisito ser mayor de 
18 años. 

La Escuela de Danza ofrece los Cursos 
Anuales de Ballet Clásico, en los niveles 
de iniciación, medio y avanzado. Los Cur
sos específicos de Coreografía y los Cur
sos de Verano de Danza Clásica y Con
temporánea. Ambas escuelas se encuen
tran situadas en el Centro de Arte "Ciudad 
de Getafe", C/ Ramón y Cajal, 22. 

En lo que se refiere a los cursos en los 
centros cívicos se darán una amplia gama 
en la que destacan: cuentacuentos, teatro, 
expresión corporal, iniciación a la danza, 
danza española, cerámica, iniciación a la 

Concierto 
benéfico 

L pasado día 22 de junio, la 
Agrupación Coral Padre Cristóbal del 
Colegio J. Nazareno ofrecieron un con
cierto a beneficio del Hogar de niñas 
huérfanas Padre Cristóbal de Lima 
(Perú). Fue un recital de Zarzuela y can
ción popular. � 

pintura, arte, iniciación a la fotografía, el 
cine, restauración aplicada al mueble, jo
yería-orfebrería, encuadernación, creati
vidad literaria, etc. Para ampliar infor
mación se puede uno dirigir a la Delega
ción de Cultura, C/ Ramón y Cajal, 22, o 
llamando al teléfono 91 681 82 12. � 

Fender Club 
ASTA el próximo 17 de 

julio, en la Sala Fender C/ Escaño, 20, 
hay una exposición fotográfica de Nico 
García. En ella se podrán apreciar los 
veinte años de Experiencia profesional 
que avalan la excelente labor de este ar
tista. -Las imágenes que nos brinda osci
lan entre la fotografía de la naturaleza y 
la macrofotografía. � 



XIII Reunión Nacional de Atletismo Villa de Getafe 

Una cita de alto nivel 

oEPORTES 

La Reunión Nacional de Atletismo, que se celebrará el 
próximo miércoles 12 de julio, es el espectáculo 
deportivo más destacado de cuantos organiza 
anualmente la Delegación de Deportes del Ayuntamiento 
de Getafe, por el nivel deportivo de los participantes y 
de la organización, que en la edición anterior obtuvo el 
séptimo puesto en la clasificación de la I.A.A.F. de 
reuniones al aire libre en nuestro país. La Reunión 
Nacional de Atletismo Villa de Getafe tendrá lugar en el 
Estadio de Atletismo de Juan de la Cierva con capacidad 
para 5.000 personas. La prueba está organizada por el 
Ayuntamiento de Getafe y colaboran la Real Federación 
Española de Atletismo, la Federación de Atletismo de 
Madrid y los clubes de Atletismo locales Atlético Getafe, 
Artyneón, Los Ángeles y Spartak Getafe. 

ONTARÁ con la participa
ción de más de 300 atletas de elite 
nacionales y extranjeros, estando confir
mada la presencia de los siguientes atle
tas: En 100 metros lisos se podrá ver 
prácticamente una final del campeonato 
de España, pues competirán Venancio 
José Murcia, Frutos Feo y Pedro Pablo 
Nolet. En salto con pértiga veremos un 
duelo de altura entre García Chico y 
Arcos Gil, actual plusmarquista nacional 
y seleccionado para ir a Sidney. 

Participará el atleta getafense 

Arcos Git al que le deseamos 

suerte en los Juegos Olímpicos 

Glory Alozie, subcampeona del 
Mundo en Sevilla 99. En 800 m.l. 
competirá la atleta de Getafe, Mónica 
Alcázar, que recientemente ha logrado 
marca mínima para la concesión para 
la concesión de beca de la R.F.E.A. de Sidney 

PRUEBA INÉDITA 

Se celebrará por primera vez una 
prueba de 5 kilómetros marcha en la 

que tomarán parte Jesús Ángel García 
Bragado, actual campeón de Europa, 
campeón del Mundo en el 93 y tam
bién en el 97 en pista cubierta. En 
3.000 metros contaremos con la pre
sencia de Pedro Treja, 3. º en la Uni
versiada de Bari en el 99. En 100 
metros lisos y vallas femenino correrá 

La actividad comenzará a las 
19 ,30 horas, disputándose las pruebas 
de pértiga, peso, jabalina y longitud, 
así como las carreras de l 00, 400, 
800, 1.500 y 3.000 metros lisos, 110 
m.v. y 5.000 marcha para hombres.
Alternativamente tendrán lugar los
concursos de longitud y peso, y las
carreras de 100, 400, 800 metros lisos
y 100 m.v. con participación feme-
nina. � 23 

Fin de curso 

en Juan de la Cierva 

Mil niños 
participan en 
las actividades 
deportivas 

L pasado 9 de junio tuvo 
lugar en el Polideportivo Juan de la 
Cierva, la Clausura de Escuelas Poli
deportivas Municipales, en las que partici
paron 400 niños de las diferentes escuelas del 
barrio. La actividad consistió en diversas esta
ciones situadas en distintas canchas del polideporti-
vo, en la que se practicaron deportes como atletismo, hoc
key, calva, aeróbic y cama elástica. 

Estuvo presente el camión de Nike en el que los niños 
pudieron explorar en actividades audiovisuales: intemet, 
videojuegos de fútbol, etc. Fue de agradecer la colabora
ción de los clubes de Calva y de Hockey que participaron 
desinteresadamente en la actividad. 

Por otro lado se realizó el Encuentro Escolar Poli
deportivo en el que participaron 106 niños y niñas de 7 
años de los colegios del barrio. El encuentro contó con la 
colaboración del Club Deportivo AVANTAGE. � 

La sociedad 
deportiva local 

elige a sus 
representantes 

L pasado día 21 de 
junio, las entidades deportivas de 
la localidad eligieron a sus repre
sentantes para el Consejo Local del 
Deporte y la Actividad Física. 

En la modalidad de Entidades 
Federadas salieron elegidos Juan 

Barrusell del Club Elemental Estrella del 
Sur y Manuel Plaza del Club Derecu Geta

fe. En la modalidad de Entidades No Federa
das los elegidos han sido Ignacio Trejo del Club de 

Atletismo Artyneón y Alberto Gaseo del Club Colonia 
Getafe. 

José Aurelio Martínez del Club Pro Getafe y Juan Carlos 
Díaz del Club Integración Deportiva son los elegidos en la 
modalidad de Entidades de Alta Competición. Las coordinado
ras deportivas de la localidad eligieron a sus representantes, 
recayendo dicha elección en Pedro Escudero de la Asociación 
Centro San Isidro, José Luis Gamarra de la Asociación Alhón
diga 93, José Luis Sánchez de la Asociación Deportiva El Ber
cial, Losé Luis Fernández de la Asociación Deportiva Cerro 
Buenavista y Nicanor Briceño de la Asociación Deportiva de 
Perales del Río. � 



oEPORTES 

Los atletas del Spartak siguen cosechando triunfos 

en las pruebas en que paiticipan. 

Rocío Sánchez se proclamó 

campeona de Madrid en la 

categoría alevín 

Judith Sánchez Heras 

Una gran 
velociata alevín 

pesar de v1vlf hace poco 

tiempo en Getafe, esta atleta de la A.D. 

Maratón, va camino de convertirse en 
24 una de las grandes promesas del atle

tismo. 

El pasado 10 de junio ganó el 

Campeonato de Atletismo al Aire 

Libre celebrado en el Polideportivo 

Santo Domingo de Alcorcón, en los 

2.000 m. lisos, con un tiempo de 7 

min. 17 seg., en la categoría alevín 

femenino. A lo largo del año ha cose

chado otros importantes triunfos: en 

el Campeonato de Madrid de Pista 

Cubierta (19 y 20 de febrero), pri

mera en los 1.000 metros, en el Cam

peonato Autonómico de Campo a 

Través, celebrado en el Parque de las 

Cruces (11 de mayo), Judith Sánchez 

quedo 3.ª en un circuito de 1.565 me

tros. En fin una joven vecina, que 

puede dar muchas satisfacciones a 

nuestra ciudad. � 

Dos getafenses 
seleccionados para 

el Campeonato de 
España de 
Badminton 

Atletismo 

Excelentes reaultadoa del Spartak 
Getafe en el Campeonato de Madrid 

A atleta del Club de Atletismo Spartak Getafe, Rocío Sánchez, se proclamó Campeona 
de Madrid Alevín en la prueba de 2 km. Marcha con un tiempo de 12 min. 16 seg., Con lo que 
logró mejorar su marca personal. Rocío ya había ganado ésta temporada el Memorial Garcés de 
Marcha, y los meetings de Pinto y Alcalá de Henares. 

Rocío es la actual Campeona Local de Cross y de Pista, además de ostentar el título de Cam
peona Local Benjamín, alcanzado la pasada temporada. 

El resto de componentes del equipo lograron también importantes resultados. Cintia Matilla y 
Tania Rojo acompañaron a Rocío en el Campeonato, logrando el 4.º y 5.º puesto respectivamente 
y María de la Peña, igualó su mejor marca personal. 

Oiga Lancho, actual Campeona de Madrid en Pista Cubierta, no pudo revalidar su título a1 aire 
libre, teniéndose que conformar con el subcampeonato con un mejor salto de 1,28 m. Sandra de la 
Peña se clasificó tercera en salto de altura, en benjamines, con una marca de 1,05 m. Alejandro 
Puebla, también en la categoría alevín y en el salto de altura, se clasificó 5.º con un mejor salto de 
1,30 m., igualando su marca personal. Rosa M." Salamanca, se clasificó 6." en lanzamiento de Peso 
Alevín, con una marca de 6,32 m. � 

Campeonato 
de España 
lntercomunidades 
Autónomas 

Distintas Comunidades se han dado cita 

en este encuentro deportivo. 

de Deporte 
Corporativo 

NTRE el 23 y el 25 de junio 
se ha celebrado en distintas instalacio
nes deportivas de 

cia. Las cifras de participación han sido 
de más de 1.000 atletas distribuidos en 

96 equipos. Se han 
Getafe el XVIII 
Campeonato de Es
paña Intercomuni
dades Autónomas 
de Deporte Corpo-

Han participado Aragón, 

Baleares, Cataluña, Madrid, 

País Vasco y Valencia 

disputado más de 
150 partidos. 

Las sedes para 
los diferentes parti
dos han sido balan-

rativo. Dieron comienzo el día 23 con 
una ceremonia de apertura, que se cele
bró a las 12 de la mañana en el Pabellón 
Juan de la Cierva, en el que se dio la 
bienvenida a los deportistas venidos de 
toda España. 

Las Comunidades Autónomas que 
han participado son Aragón, Baleares, 
Cataluña, Madrid, País Vasco y Valen-

cesto (Polideportivo Cerro Buenavista 
y Pabellón Juan de la Cierva), Fútbol 
Siete (Polideportivo Cerro Buenavista), 
Fútbol (Ciudad Deportiva Getafe 
Norte), Fútbol Copa (Polideportivo 
Juan de la Cierva), Tenis (Polideportivo 
Sector III), Frontenis (Polideportivo 
Juan de la Cierva) y Fútbol Sala (Poli
deportivo San Isidro). � 

OS pasados 19, 20 y 21 de mayo se celebró en Ferrol (Galicia), 
la fase clasificatoria para el Campeonato de España de Badminton por 
Comunidades Autónomas, celebrado entre el 17 y el 23 de junio en 
Murcia. Los seleccionados de Getafe, que han participado en la fase 
clasificatoria, han sido Laura Martín Muñoz y Víctor Yuste Camacho, 
ambos pertenecientes a la Escuela Euro Getafe de Badminton. Junto con 
otros dos chicos y chicas de la categoría cadete, pertenecientes a otros 
clubes de Madrid, representaron a Madrid. � 



oEPORTES 

der. 

CLUB DE TENIS ,f'��..:,,� Tenis intensivo en verano
• '� �"._,¡ � 
OPEN GET AfE <¡./<lde,o<'� L Club de Tenis Open Getafe organiza unos cursos intensivos durante los meses 

de julio, agosto y septiembre, en el Complejo Deportivo de la Universidad Carlos III. 
La duración de los cursos será de dos semanas -de lunes a viernes-, siendo las clases de 

una hora de duración. Estos cursos van dirigidos a niños, jóvenes y adultos. Los niveles serán 
de iniciación básica, iniciación avanzada y perfeccionamiento. 

Las fechas elegidas son: julio: l .ª quincena, del 3 al 14, y 2.ª quincena, del 17 al 28; agosto: l." 

Se celebrarán en el Complejo 
Deportivo de la Universidad 

Carlos III 

quincena, del I al 14, y 2." quincena, del 16 al 29; 
septiembre: l.ª quincena, del 4 al 15. Los horarios 
serán de 18 a 22 horas. Para ampliar información e 
inscripciones dirigirse al club de Tenis Open Geta
fe. Complejo Deportivo de la Universidad Carlos 

El equipo infantil 
del Getasur jugará 
el Campeonato 
Autonómico 
de Madrid 

A cantera del Getasur de balonmano está 
cosechando esta temporada triunfos en las competi
ciones en las que participa, al igual que el primer 
equipo que recientemente ha logrado el ascenso a 
División de Honor femenina. El equipo infantil ha 
logrado el primer puesto en la liga de Balonmano 
Femenino en el trofeo de fiestas de Getafe y también 
en el Trofeo Getasur. 

En la fase zonal del Campeonato Autonómico 
se clasificaron en primer lugar, lo que les da dere-

Ha logrado el primer 
puesto en la liga de 

balonmano femenino 

cho a partici
par en la Fase 
Final, para la 
que en estos 
momentos se 
está preparan-
do. El equipo 

está compuesto por Alexandra, Gema, Ana, Ana
bel, Natalia, Ana Pacheco, Elena, Laura y Ana 
María. � 

En la temporada 97-98 
donde se proclamaron 

campeones de liga 

• 4�- # 

Paco González 
sigue cosechando

triunfos 
L atleta veterano Paco González 

revalidó su titulo de Campeón de España en 
Talavera de la Reina, el pasado 17 de junio. 
En un día caluroso, demostró nuevamente 
estar en plena forma. Paco conserva varios 
récords, destacando uno que ostenta desde 
hace 17 años. 

Una pena el que no pueda asistir al Euro
peo de Finlandia, debido a la falta de apoyos 
económicos. Lo de este hombre merece un 
monumento y, confiemos que situaciones 
como la del Europeo no se repita, tenga 
apoyo económico y nos siga dando grandes 
satisfacciones. � 

III. Calle Velarde, sin. Tel. 91 683 30 05. �

Carlos y David Amores 

Subcampeones 
de la liga de 
primera división 
dejudo 

L pasado 18 de junio, dos judokas 
de nuestra localidad, los hermanos Amores se 
proclamaron subcampeones de la liga de l .ª 
división que se ha celebrado a lo largo de esta 
temporada. Estos dos judokas, que forman 
parte del gimnasio Lee de Móstoles, obtuvieron 
el subcampeonato detrás del Club Atlético de 
Madrid, que cuenta entre sus filas con varios 

25 componentes de la Selección Española. 
En la última jornada adelantaron en la tabla 

clasificatoria al gimnasio Budokan, donde mili
tan grandes judokas como Ernesto Pérez y 
Osear Peñas, que participarán en los Juegos de 
Sidney. Este gran resultado se suma al título 
que consiguieron en la temporada 97-98, donde 
se proclamaron campeones de liga. � 

Breve 

1 Campus de Baloncesto 
Organizado por Aristos y con la colaboración de la 

Asociación de Veteranos del Real Madrid, C.F., se va a 
desarrollar hasta el 14 de julio el I Campus de 

Baloncesto. El Director del curso será el ex jugador del 
Real Madrid, Emiliano Rodríguez. El programa incluye 
entrenamientos, piscina, actividades recreativas, visita al 

Museo del Real Madrid, etc. Para más información 
llamar al teléfono: 91 683 98 89. 



FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche. 
B: Abierto hasta las 22 de la noche. 
C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

JULIO 

DÍA 1 
A- Avda. de España, 46. 
B- C/ San José de Calasanz, 4. 

DÍA 2 
B- C/ Madrid, 11 1 . 

Plaza Juan Carlos 1, 1.
C.C. Alcampo.

C- CI Madrid, 48. 

DÍA 3 
A- Plaza de la Constitución, 1 O. 
B- Avda. Angeles, 9. 

DÍA 4 
A- C/ Salvador, 6. 
B- C/ Madrid, 9 l .

DÍA 5 
A- C/ Madrid, 48. 
B- C/ Salvador, 6. 

DÍA 6 
A- Avda. Aragón, 16.
B- Plaza Magdalena, 5.

DÍA 7 
A- C/ Madrid, 48. 
B- Avda. España, 18.

DÍA 8 

26 
A- C/ Salvador, 6. 
B- C/ Tarragona, 20.

DÍA 9 
A- Avda. España, 46. 
B- C/ San Vicente, 13. 

DÍA 10 
A- C/ Galicia, 7. 
B- C/ Maestro Bretón, 19. 

DÍA 11 
A- C/ Hospital de San José, 7.
B- C/ Sánchez Morate, 11.

DÍA 12 
A- C/ Leoncio Rojas, 36-38. 
B- C/ Doctor Barraquer, 9. 

DÍA 13 
A- C/ Brunete, 2. 
B- Avda. de las Ciudades, 1 O.

DÍA 14 
B- C/ Azahar, 1.

C/ Cóndor, 2.
C- CI Madrid, 48.

DÍA 15 
A- C/ Madrid, 48. 
B- C/ Córdoba, 2. 

DÍA 16 
A- C/ Madrid, 91. 
B- Av. Juan Carlos!, 18. Sector 3. 

DÍA 17 
A- C/ Madrid, 91. 
B- Avda. de los Ángeles, 43. 

DÍA 18 
B- Avda. Aragón, 34. 

C/ Perales, 11. 
C- C/ Madrid, 48. 

DÍA 19 
A- C/ Madrid, 91. 
B- Avda. Francisco Femández 

Ordóñez, 27. 

DÍA 20 
A- C/ Madrid, 48. 

Avda. Juan de Borbón, 13.

DÍA 21 
A- C/ Madrid, 91.
B- C/ Salvador, 6.

DÍA 22 
B- Plaza Magdalena, 5. 

Avda. Aragón, 16. 
C- C! Madrid, 48. 

DÍA 23
A- C/ Madrid, 91. 
B- Avda. Juan Carlos 1, 11, Bajo 10. 

Sector 3. 

DÍA 24 
A- C/ Madrid, 48. 
B- Avda. España, 18 

DÍA 25 
B- C/ Galicia, 7. 

C/ Maestro Bretón, 19. 
C- C/ Salvador, 6. 

DÍA 26 
B- C/ Hospital de San José, 7.

C/ Sánchez Morate, 11. 
C- C/ Madrid, 91. 

DÍA 27 
B- C/ Azahar, 1.

C/ Cóndor, 2. 
C- C/ Madrid, 48. 

DÍA 28 
A- C/ Madrid, 91.
B- Av. Juan Carlos!, 18. Sector 3.

DÍA 29 
A- Avda. de los Ángeles, 43. 
B- C/ Madrid, 91. 

DÍA 30 
A- C/ Doctor Barraquer, 9.
B- C/ Leoncio Rojas, 36-38.

DÍA 31 
A- Avda. Aragón, 16.
B- Plaza Magdalena, 5. 

AGOSTO 

DÍA 1 
B- Avda. de Aragón, 34. 

C/ Perales, 11. 
C- C! Madrid, 48. 

DÍA 2 
A- C/ Madrid, 91. 
B- Avda. Francisco Fernández 

Ordóñez, 27.

DÍA 3 
B- Av. Juan Carlos!, 11. Sector 3 

C/ Madrid, 91 
C- CI Salvador, 6. 

DÍA 4 
A- C/ Salvador, 6. 
B- C/ Madrid, 91. 

DÍAS 
A- C/ Madrid, 48. 
B- Avda. Juan de Borbón, 13. 

DÍA 6 
A- C/ Madrid, 48. 
B- Avda. de España, 18. 

DÍA 7 
A- C/ Galicia, 7. 
B- CI Maestro Bretón, 19. 

DÍA 8 
A- C/ Hospital de San José, 7.
B- C/ Sánchez Morate, 11.

DÍA 9 
A- C/ Leoncio Rojas, 36-38. 
B- CI Doctor Barraquer, 9.

DÍA to 
B- C/ Azahar, 1. 

C/ Cóndor, 2.
C- C/ Madrid, 48. 

DÍA 11 
A- C/ Madrid, 91. 
B- Av. Juan Carlos 1, 18. Sector 3. 

DÍA 12 
B- Avda. de Aragón, 34. 

C/ Perales, 11. 
C- C! Madrid, 48. 

DÍA 13 
A- C/ Madrid, 91. 
B- Avda. Francisco Fernández 

Ordóñez, 27. 

DÍA 14 
A- C/ Madrid, 91. 
B- Avda. de los Ángeles, 43. 

DÍA 15 
A- C/ Madrid, 91. 
B- C/ Salvador, 6. 

DÍA 16 
B- C/ Granada, 3. 

C/ Arboleda, s/n. 
C- CI Madrid, 48. 

DÍA 17 
A- Avda. de España, 46. 
B- C/ General Pingarrón, 11. 

DÍA 18 
A- C/ Salvador, 6. 
B- C/ Madrid, 48. 

DÍA 19 
B- C/ Valdemoro, 12.

C/ Zaragoza, 8. 
C- C/ Madrid, 48. 

DÍA 20 
B- Avda. de los Ángeles, 9. 

Plaza de la Constitución, IO. 
C- C/ Madrid, 48. 

DÍA 21 
B- Av. Juan Carlos!, 11. Sector 3.

Avda. Juan de la Cierva, 36. 
C- C/ Madrid, 48

DÍA 22 
B- Avda. de España, 46.

C/ San José de Calasanz, 4.
C- C/ General Pingarrón, 11.

DÍA 23 
B- C/ Madrid, 111.

Plaza Juan Carlos 1, 1. 
C.C. Alcampo. 

C- C/ Salvador, 6. 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 

Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, s/n. 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, sin. Tel.: 91 695 76 39 

SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6. Tel.: 91 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Alvaro Bazán, 12. Tel.: 91 682 30 12 

CENTROS DE SALUD 

Centro Salud Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 91 601 74 00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 681 14 81 / 91 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 / 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 91 681 75 12 / 91 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. Tel.: 91 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 

AMBULANCIAS 

Cruz Roja 
C/ Leganés 
Tel.: 91 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 91 695 60 47 

TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tels.:91 765 18 11 / 91 765 18 42 
OMIC: Tel.: 91 695 56 29 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 682 90 52 
Radio.Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 682 61 95 
Taxis (parada): Tel.: 91 695 10 05 
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430 



Los Celhis Cortos 
fueron· uno de los platos 

fuertes en el apartado 
de condei:tos. 

Mostraron sus nuevas 
canciones y dejaron 

algunas de las peri�s 
que les han dado fama. 

La extravagancia, 
el glamour y una puesta 
en escena distinta fueron 
la carta de presentación 
del grupo Huracán 
Paquito. En la imagen, 
el cantante y su curioso 
atuendo. 

- ... � ...
•·· 

Antonio García de Diego, 
getafense de pro, estuvo 

acompañando!a Sabina en 
su actuación en Getafe. 

Como siempre, el Rabellón 
,quedó bien alto. 

27 
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Por ayudarnos en la Carrera Popular para que cerca de 1000 
atletas corrieran por las calles de Getafe 

Por pe_rmitir que 150 niños hayan subido a un Globo Aerostático
por primera vez. 

Por apoyar el Cross Villa de Getafe y el Campeonato 
Autonómico de Campo a Través en el que participaron los 
mejores atletas de Madrú:l. 

Por colaborar en la Fiesta de la Bicicleta 

Por contribuir a la realización del Tercer Festival de Patinaje en 
el que participaron 300 niños de la Comunidad de Madrid 

GRACIAS POR HABER HECHO POSIBLE ÉSTAS Y OTRAS 
MUCHAS COSAS CON VUESTRAS AYUDAS ECONÓMICAS. 

1 
Carrefour � f+ 

GRACIAS por comprometeros con el deporte de 
Getafe y construir entre todos una 
ciudad mejor, más libre y divertida. 

EMPRESARIOS 

POR EL DEPORTE 

EN GETAFE 
Patrocinadores de Actividades Deportivas 

GAUF>C> 

XETAF NL 
CENTRO COMERCIAL 

GESTION y PROMOCION 

GETAFE - � 

ferconsa ASADOR ORmUÑA 




